
o TEMPO -- Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1004.7 milibares. Tempe
ratura média do dia: 30.4 graus centígrados.
Umidade relativa média: 82.8 por cento. Es
tado médio do céu: cumulus, stratus, cumu
[unimbus, trovoadas esparsas no Planalto e,

partes do Litoral. Estado médio do tempo:
com instabilidades no Planalto e trechos do

Litoral. Estado médio do tempo: estável.

Previsão: A. Seixas Netto.

CONCURSO DE PINTURAS - Estão aber
tas até o dia 15 do corrente, as inscrições ao
Concurso de Pinturas promovido pela Alian
ça Francesa, no Rio de Janeiro, do qual po
derão participar artistas brasileiros de 21 a

29 anos de idade. Como prêmio, uma bolsa
de estudo de um ano em Paris. Informações
no Museu de Arte Moderna de Santa Catari
na, na Av. Rio Branco.

-'.. ,....;.
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riação de entrep�stos aduaneiros
,

'

elll São Francisco do Sul e Itajaí
Na reunião da Cobec do próximo dia 16 será determinada a realização de estudos para a implantação de entrepostos de exportação nos portosde Itajaí e
São Francisco do Sul, segundo informou ontem,em Florianópolis o presidente da empresa, Sr. Paulo Bornhausen. A medida será tomada antes da inclusão

do Estado no sistema dos corredores de exportação, embora tenha-se comocerto que dentro dos próximos meses esta decisão venha a ser tomada (P.3)

Tubarão continua paralisada e tudo lá se processa muito lentamente. Na cidade arrasada o cenário poucomudou nos 'últimos dias.

n

Em Tubarão são 35
mil os que não

.

têm condições
de subsistência

, Um levantame n to ontem conclu ido constatou a

existência de 35 m ii pessoas sem

condições próprias de subsistência em Tubarão,
as quais não têm outra alternativa nos dias

que correm se não recorrer aos donativos

para poderem se alimentar. Isto faz com que
toda a imensa quantidade de gêneros alimentícios

que chega à cidade seja imediatamente
absorvida pelos flagelados. Ontem, o comércio

abriu com algumas lojas, mas de nada
adiantou: não apareceram fregueses (Pags. 7 e 9)

I I
� Após uma reunião entre o departamento médico e a comissão técnica, a CaD decidiu dispensar da convocação o goleiro Félix e o lateral Carlos Alberto. Renato (Fia) eNellnho (Cruzeiro) foram convocados (P. 8).

Os motoristas afirmam que o preço da gasolina não comporta o valor das tarifas em' vigor e querem reajustamento. Se não, preferem parar. '

Marcilio Dias derrotou
..---

Figueirense e� ltajai

Motoristas de
taxi falam em

d'eixar profissão

•

Com um gol de Sérgio Mafra aos 32 minutos do segundo tempo, o Marcílio Dias quebrou
,

a invencibilidade de oito jogos do Figueirense, em partida realizada ontem à noite

no estádio Hercílío Luz, em Itajaí. A partida teve caráter beneficente apoiada por
vários clubes de serviço daquele cidade, com a renda para os-flagelados.

Vários motoristas de táx i alegam que, se

não houver um aumento das tarifas

que corresponde aos custos determinados

pela majoração do preço da gasolina,
abandonarão a profissão. A maioria

diz que assim não dá (Página 12)

Buracoslminam a

maioria das vias

públicas da cidade
!

'

França ·se rrcbiizapara
a sucessão de Pompidou
o corpo do presidente Georges Pompidou continua sendo velado em. câmara ardente

para ser sepultado amanhã, mas o ambiente político entrou em plena
efervescência para a escolha dos candidatos que disputarão as eleições para a sua

sucessão. A França vai às umas dentro de aproximadamente um mês (página 2)

A péssima pavimf!ntação a paralelepípedos
•

des ruas da cidade, se bem que seja
um velho problema. n.ão exime a Prefeitura

da responsebitideãe de efetuar os devidos

reparos. Não basta remendar: é preciso

A má qualidade da pavimentação é a causa principal dos buracos das ruas. dar um tratamento duradouro (P.12)

bjudiut n
As chuvas e os fortes ventos que caíram sobre a Capital nos últimos dias de março prejudicaram o andamento das obras da nova ponte, embora isto não implique do adiamento do prazo para conclusão (P. 12).
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Partidos franceses já se preparam
'para as eleições presidenciais

Chile diz que apóia
limitação de armas

O Chile respondeu ontem 'ao Peru, dizendo que apóia
sua iniciativa pára limitar armamentos, mas afirmou que
é conveniente promover uma ampla consulta com todos
os governos da América Latina, exceto Cuba, para atingir
o objetivo desejado e evitar seu malogro.

A chancelaria chilena anunciou ontem, a entrega ao

encarregado de negócios do Peru em Santiago, Cârlos
Jimenez, da resposta a uma iniciativa do presidente Juan
Velasco Alvarado, para suspender os gastos militares e

estimular o desenvolvimento econômico e social. O em
baixador peruano Arturo Garcia retomou recentemente
a Lima e ainda não foi substituído.

A declaração não contém uma versão textual da res

posta chilena, mas afirma que foi entregue a Jimenez um
memorando salientando que o governo apóia a iniciativa
do governo peruano.

A resposta também parece destinada a pôr fim aos

rumores em curso nos dois países, a respeito de um pro
v ável esfriamento nas relações diplomáticas, e sobre mo

vimentação de tropas nafronteira.
"O governo do Chile - revela o documento - consi

dera que, para atingir o objetivo desejado, e evitar seu

malogro, é conveniente uma ampla consulta com todos
os governos latino-americanos, exceto Cuba".

O governo rhilitar que sucedeu ao do presidente Sal
vador Allende, em decorrência de um golpe de Estado,
rompeu relações com Cuba, acusando-o de intervir aber
tamente nos assuntos chilenos:

Recentemente, o presidente Augusto Pinochet reu

niu-se, em Brasília, com seus colegas do Brasil, Bolívia e

Uruguai, num esforço evidente para melhorar as relações
com os, países do Continente.
REUNlAO INTERNACIONAL

A nota acrescenta: "Ao mesmo tempo, o governo chi
leno considera necessário fixar com clareza, os alcances
da limitação pretendida e, uma vez conhecidas e ampla
mente debatidas as; opiniões dos demais governos, po

der-se-ia estudar o "modus-operandi" destinado a con-;
vocar uma reunião internacional sobre a matéria".

Declara que "uma boa e adequada preparação dela e a

existência dos estudos técnicos indispensáveis, são ele
mentos essenciais para obter o resultado esperado."

O documento termina apoiando a preocupação perua
na e manifestando que está pro nto a prosseguir numa
troca de pontos de vista com o Peru e os demais gover
nos latino-americanos, visando alcançar o êxito desejado
e evitar uma nova frustração das expectativas dos países
do Continente".

.

O anúncio da chancelaria coincidiu com declarações
formuladas ontem através da imprensa" pelo ministro de
Economia do Peru, general Guillermo Marco Del Ponto,
que culpou uma campanha exterior, interessada em ten

tar perturbar as relações entre ambos os países. \,
Marco Del Ponto participava, em Santiago, da assem

bléia anual de governadores do Banco Interamericano de
Desenvolvimento (BID), que se encerra hoje.

"As relações diplomáticas e econômicas entre nossos

,países são muito boas" - disse o ministro. Acrescentou

que tanto o Chile, como o Peru, desfizeram, pela palavra
de seus governantes, uma campanha internacional orien
tada para afastar nossos povos".

, Garantiu que nunca existiu o objetivo, no ânimo do

povo peruano ou de seus governantes, de alterar, de for
ma alguma, os tradici onais laços de fraternidade entre

ambos os países.
"Chile e Peru sempre caminharam juntos e agora,

mais do que nunca, continuam unidos para alcançar me
tas mais elevadas, e não para encontrar divergências de

qualquer tipo".
.

81D encerra assembléia
em Santiago do Chile

A 15a. assembléia anual de governadores do
Banco Interamericano de.' Desenvolvimento -

BID - terminou ontem em Santiago do Chile,
em meio ao desejo generalizado' de que o órgão
consiga consolidar estruturas que reflitam, pri
mordialmente, os interesses da América Latina.

Durane quase três dias, quase mil especialis
tas de todo o mundo - como delegados ou

observadores � participaram dos debates, desti
nados a transformar o BID num banco latino
americano, reunindo todos os países da região
em idênticas condições com os países industria
lizados.

Também foi' considerada a pretensão dos
países de fora da área de integrarem-se ao BID,
cumprindo a exigência de uma caução previa de
500 milhões de dólares. Algumas das nações in
teressadas em ingressar consideraram excessiva
essa soma, mas não afastaram a possibilidade de
reunir o dinheiro.

O secretário do Tesouro dos Estados Uni
dos, George Schultz, no tocante à suposta apro
vação de países "não regionais" no organismo,
como forma de contrabalançar o predomínio

norte-americano no banco, disse, concisamente:
"Parece uma boa idéia". Mais adiante, mostrou
se contrário aos grandes "cartéis" nacionais ou

internacionais, ao responder pergunta destinada
a conhecer sua opinião sobre a proposta do mi
n istro de Minas do Chile, general Arturo
Yovane, de Suspender o envio de cobre à Grã
Bretanha. Segundo Schultz, os cartéis poderão
alcançar êxito por algum tempo, mas acabarão
decaindo e tal perspectiva não se mostra anima
dora.

A iniciativa venezuelana foi a que provocou
maior impacto entre os participantes da assem-

, bléía, O ministro da Fazenda Hector Hurtado

propôs, como parte do "programa de coopera
ção, o estabelecimento, em fideicomisso, de um
fundo administrado pelo BID, na qualidade de
fiduciário".

Segundo especificou Hurtado, esta 'propo
sição foi apresentada "porque a Venezuela rece

berá uma proporção apreciável de recursos não
tradicionais". E concluiu: "Não se trata de um

fundo destinado li fortalecer a estrutura física,
para cujo propôsíto já existem fontes interna
cionais de financiamento".

Argentina preocupada com·

a "aliança anti-marxista"
-Acompanhamos este processo com extrema

atenção, mas sem nos preocuparmos em demasia
disse ontem uma alta personalidade governamental
argentina, ao se ré f erir às insistentes versões de.

que Brasil, Chile, Bolívia e Uruguai teriam formado
uma "aliança anti-marxista".

O funcionário, que não quis identificar-se, de
clarou que "o problema .realmente existe, porém
foi aumentado pela imprensa". Outras fontes con

cordaram com' essa opinião, mas disseram que, aó
contrário, o governo precisa se preocupar mais com
o que consideram uma virtual corrida armamentista
entre Chile e Peru.

A presença em Brasília, para a posse do presi
dente Ernesto Geisel, dos presidentes do Chile,
Bolívia e Uruguai é que propiciou os rumores. Na
realidade, afinidades derivadas da política interna
da "linha dura" aplicada por todos esses países e de
sua política externa rigorosamente anti-comunista
são tão profundas que, inclusive, diminuiram as trá
d icio nais divergências chileno-bolivianas, resul
tantes de a Bolfvíã não ter saída para o mar.

CERCO IMPERIALISTA
Recentemente, o ministro do Interior argentino

Benito Llambi, num discurso pronunciado em Cór
doba, afirmou que a política de Peron de "recons
trução nacional, de revolução pacífica e de integra
ção latino-americana se encontra condicionada pelo
cerco que o imperialismo e seus agentes locais têm
tentado contra a Argentina". .

E, com o propósito de consolidar a "frente
interna" argentina diante de qualquer tentativa de '

"aproximação imperialísta", dirigentes de oito par
tidos políticos de oposição, inclusive o radicalismo,
se entrevistaram há poucos dias com Peron.

"Uma aliança de fundo político sobre a qual se
fala não tem.qualquer fu turo na América Latina e

seria caminhar contra a história", disse um porta
voz do governo. Acentuou, além disso,' que o pró
prio Brasil, apesar de seu grande desenvolvimento
econômico, tem em seu território contradições e

desequilfbrios muito graves. E concluiu: "Nós leva
mos a sério nossa posição de romper as barreiras
ideológicas e de adotar o pluralismo em assuntos
íntemacíonaís. Estamos dispostos amanter vínculos
com todos os países do mundo, sem nos importar
mos com seu regime interno, mas exigimos um res

peito escrupuloso por nossa soberania e auto-deter

minação".

Jornal colombiano faz
críticas a 80rdaberry

Dupl ique seus originais
eletronicamente pelo processo,'
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prisão do autor; a prisão do diretor da revista
Marcha, onde foi publicado o conto, e a pri
são dos redatores da mesma. Tal situação
ocorre no país que até há pouco tempo era
considerado a Suíça sul-americana".

É continua: "Comparando-se o caso dos
escritores uruguaios com o de Soljenitsin, o.
primeiro, apesar de não ser tão espetacular, é
muito mais indignante, muito mais violatório'
dos direitos humanos, muito mais objeto do
que o do escritor russo. A comparação não
subestima as dramáticas características deste,
mas serve para mos trar . a monstruosa condu
ta do governo de Bordaberry, que, a cada dia
que passa, se reveste mais e mais de um

cunho "gorilesco".

A França enfre�ta as perspectivas de
uma disputadíssima eleição presidencial,
com a morte de Georges Pompidou. O pre
sidente do Senado, Alain Poher, assumiu
automaticamente a presidência, devendo
convocar as eleições presidenciais de 20 a

�5 dias contados a partir da morte de Pom

pidou. E o vencedor será Presidente duran
te um período completo e não somente du
rante os dois anos que faltam ao mandato
do extinto mandatário.

França deve manter distância dos Estados
Unidos e da coo-peração atlântica à "inds
pendência nacional" - que é o termo-chave
entre os majoritários. Evidentemente, se a

esquerda chegar ao poder, a situação POde.
rã ser totalmene diferente."
FUNERAIS

Um sepultamento simples, numa casa de
campo, e uma solene missa "in memo.
riam", na catedral de Notre Dame, foram
providenciados para o presidente Georges
Pompidou, cujas exéquias serão hoje.

Os gaullistas estão divididos, sem suces- O próprio Pompidou determinou como
sor claramente definido, mas acredita-se seriam seus funerais, num bilhete escrito há
que os homens de maiores possibilidades 20 meses: "Desejo ser sepultado em Orvil
são o ministro das Finanças, Valery Giscard líeis. Não quero flores, nem coroas ou qual
D'Estaing

.

(que não é formalmente gaullís- quer monumento sobre meu túmulo. Uma
ta), e o ex-prerníer Jacques Chaban-Delmas. simples lápide, com meu nome e as datas

Segundo os analistas políticos, não exís- de meu nascimento e morte. Uma missa
tem indícios de qualquer setor poderoso di- será celebrada em Paris, na igreja de Saint
rigido contra a atual posição francesa, que Louis, na ilha. Será cantada em gregori
provocou divergências entre Paris e Was- ano".
hington e dificuldades dentro do próprio Orvilliers é uma pequena aldeia, onde
Mercado Comum Europeu. "Se os gaullís- Pompidou tinha uma casa de campo. A
tas permanecerem no poder, como é provã- igreja de Saint Louis fica numa ilha de mes,
vel" - disse um dos observadores -, "po- mo nome, no rio Sena, onde ele tinha seu
derá haver uma mudança de tom, de matiz, apartamento particular e onde morreu, aos
mas não uma renúncia-à idéia de que a -.-'62 anos de idade.

Jack Lemmon e'Glenda
Jackson recebem Oscar

"The Sting" (ainda sem versão para o Brasil), melhor película estrangeira, com "Day for Níght"
uma estória sobre dois falsificadores que tentam (A Noite Americana).
enganar o chefe de uma "gang", na agitada Chica- Com seu novo prêmio, Lemmom se converte

go de 1936, ganhou na noite de anteontem sete no primeiro ator, em 46 anos de história do
prêmios "Oscar", entre os quais o de melhor fil- "OScar", vencedor em ambas as categorias de
me de 19(3, em Los Angeles, Califórnia. atuação, em 1955, foi considerado o melhor

Jack Lemmom, o homem de negócios comple- coadjuvante, por seu desempenho em "Mi.
xado, que chega ao incêndio premeditado em Roberts">
"Save the Tiger" (Sonhos do Passado) e Glenda .' Glenda Jackson ganhou o Oscar pela segunda
Jackson, a. alegre divorciada de "A Touch of vez. O primeiro, em 1970, ao desempenhar um
aass�'· (Um toque de Classe), foram os melhores papel muito diferente, em "Wómen in Love"
ator e atriz do ano. I (Mulheres Apaixonadas). Atualmente, a atriz

O prêmio ao melhor diretor coube a George roda uma película em Roma e o prêmio foi rece
Roy Hill e .ao melhor roteirista para David Ward, bido, em seu nome, pelo diretor Mel Frank.
por "The Sting". Os melhores coadjuvantes fo- Tanto John Houseman como Tatum O'neal
ram Tatum O'neal, a esperta' menina de "Paper ganham o prêmio da Academia com sua primeira
Moon" '(Lua de Papel) e John Houseman, o "qua- atuação cinematográfica. Tatum tem nove anos, o
drado" professor de leis em "The Paper Chase". que a- torna a mais jovem ganhadora do prêmio. O

Groucho Marx, de 113 anos, foi a atração da jovem Marvin Hamlischfoi três vezes vencedor na
noite, ovacionado pelo público ao receber um categoria musical: melhor trilha sonora ("The
Oscar especial, por sua contríbüíção à comédia Sting"), melhor trilha sonora dramática ("The
cinematográfica. O cineasta François Truffaut Way we Were") e melhor canção (também em

ganhou, muito merecidamente, o Oscar para a "The Way we Were").

Opep. búsca fórmula para
. , .

conter errse energetlca
A Organização dos Países Exportadores de

Petróleo - OPEP -, anunciou ontem em Viena

que a reunião marcada em princípio para 10 de
abril em Nova Iorque será realizada em Genebra
no dia sete. Participarão os ministros do Petróleo
dos 13 países-membros da OPEP, a fun de discu
tirem o estabelecimento de um fundo de desen
volvimento e a forma de cooperação.

A sede da OPEP não especificou asrazões das
alterações, mas aparentemente estas se deveram a

simples conveniência, 'já que os sete ministros
árabes da OPEP irão. se reunir em Genebra em

cinco ou seis de abril.
A reunião de Genebra além disso dará aos mi

nistros da OPEP a possibilidade de preparar uma
plataforma comum para, a reunião das Nações
Unidas sobre energia e recursos que terá início.
em nove de abril em Nova Iorque, caso seja solici-

tada à OPEP que apresente os pontos de vista da

Organização.
A OPEP, com sede em Viena, está integrada

,pelo Irã, Iraque, Kuwait, Arábia Saudita, emira
dos árabes unidos, Qatar, LÍbia, Argélia, Vene

zuela, Indonésia, Nigéria e Equador; A Organi-'
zação de Países árabes exportadores de Petróleo
- OPEP -, com sede no Kuwait, está integrada
pelos sete países-árabes da OPEP, além daSíria,
Egito e Bahrein,

As autoridades da·OPEP não quiseram confir
mar a reunião de ministros árabes do petróleo
anterior à reunião de Ministros da OPEP. Afirma
ram que o anúncio deveria ser feito pela OPAEP.
Entretanto, fontes bem informadas declararam

que os ministros da OPAEP se reunirão para dis

cutir problemas de produção, preços do petróleo
.e possivelmente as consequências da suspensão do

embargo contra os Estados Unidos.

BOLSA DE VALORES DE FLORIANOPOLIS
AGENTES AUTÔNOMOS 'DE INVESTIMENTO

EXIGENCIA DA RESOLUÇAO Nº 23ª DO

BANCO CENTRAL DO BRASIL

EDITAL
O R.G.A. REGISTRO GERAL DE AGENTES AUTÔNOMOS DE INVESTIMENTO. nos

Termos da Resolução 238 e Circular 193 do Banco Central do Br-asil, fará realizar nesta Capital
- EXAME DE MAT�RIAS CONCERNENTES A MERCADO DE CAPITAIS E RESPECTIVA

LEGISLAÇÃO: PARA FINS DE CREDENCIAMENTO DE AGENTES AUTONOMOS DE

INVESTIMENTO, COMO PREVISTO NO íTEM IV DA
\ RESOLUÇÃO 238 DE 24 DE

NOVEMBRO DE 1973.
LOCAL DE INSCRiÇÃO: BOLSA DE VALORES DE FLORIANÚPOLlS - Rua Saldanha

Marinho, no. 2 - 10. andar, das 9 as 12 e das 14 as 17 horas.

PRAZO DÊ INSCRiÇÃO: 04/04/74 até 03/05/74.
DOCUMENTOS EXIGIDOS: Fotocôpias autenticadas da Carteira de Identidade e do CPf. e 2

fotografias 3x4.
LOCAL DOS EXAMES: - COL�GIO CATARINENSE -'- Rua Esteves Júnior, no. 159.
DIA DO EXAME: 26 DE MAIO DE 1974-
HORÁRIO DA PROVA: 8 HORAS .

RESULTADOS: NO LOCAL DE INSCRiÇÃO - A PARTIR QE 10/0,6/1974.
TAXA DE INSCRiÇÃO: Cr$ 150,00 em espécie ou cheque visado pagável em São Paulo, ou
recolhido na Agência da União de Bancos Brasileiros S/A. ou Itaú S/A. a favor do R.G.A.

Registro Geral de Agentes Autônomos de Investimento, NESTA PRAÇA.
AGENTES AUTÔNOMOS COM MAIS DE 3 (TRÊS) ANOS DE ATIVIDADE:

De acordo com a orientação do Banco Central, os Agentes Autônomos de Investimento que

estiverem, comprovadamente, no exerc ício da Atividade há mai� de 3 (três) anos, poderão
escolher uma das seguintes formas:
10. - Prestar o Exame previsto no presente Edital;
20. - Aguardar a decisão dos Estudos, quanto a forma do cumprimento do disposto na

Resolução 238.
,

Os Agentes Autônomos de Investimento com mais de 3 (três) anos de atividade que optarem
pela 2a. hipótese deverão aguardar Edital específico que será divu lqado pelo R.G.A., após a

definição do Banco Central do Brasil, sobre o assunto. No ato de inscrição os candidatos
receberão formulário explicativo com o Programa Mínimo EXigido para o Exame.

PRESo CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO
ALCINO MILLEN DA SILVEIRA

COMUNICADO
A Secretaria da Educação comunica aos

pais e responsãveis pelos alu nos da cidade de

Tubarão e outros municípios'mais duramenté
atingidos pelas enchentes que assolaram a

região, que todas as providências estão sendo

tomadas para que" removidos no mais .breve
tempo os obstáculos que ainda persistem,
possa a rede escolar voltar ao seu funciona-

O jornal liberal El Tiempo, da Colômbia,
. criticou ontem duramente o governo do pre.:
sidente -uruguaio Juan Maria Bordaberry,
pela prisão do escritor Juan Carlos Onetti.

Num editorial, o jornal declara que "se na

Rússia a situação está mini, no Uruguai não
estámelhor. Referimo-nos ao caso de Onetti,
que está detido numa p;risão de Montevidéu,
acusado de um crime- sem precedentes: pre
miou" como membro de um júri, um conto
do escritor Winston Nelson, que desagradou
o governo".

"Como o conto ofendeu os censores

oficiais, que, a nosso ver têm pouca' capaci
dade de crítica, o resultado foi a mais arbi
trária das medidas: a prísâo dos jurados, a

Revendedores - Gestetner Duplicadores Limitada -/ Olivetti do Bra�
si! S.A. - Sharp do Brasil - Pitney - Bowes Máquinas Ltda
Zornita - Impressoras Off-Set e acessórios

Agora com Cred-IPESC

menta.

Por outro lado, a Secretaria e o CO(lselho
Estadual de Educação estudam, em conjunto,
1'lS medidas que deverão ser adotadas no

sentido de evitar preju ízos aos alunos no

campo educacional e possibilitar-lhes. o cum

primento das 'obrigações escolares, inclusive

quanto àqueles que se transferiram para ou-

tras localidades. '

Está sendo ultimado levantamento prelimi
nar para avaliar a extensão dos danos causa

dos, a fim de que possam ser atendidos os

professores, assistidos os educandos e recupe

radas as escolas e equipamentos atingidos.
HELIO ARNALDO DA NOVA

Chefe de Gabinete - SEE

RádioMirador de Rio do Sul
_
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Estado.vai ter dois entrepostos
aduaneiros: Itajaí e S.Francisco

•

, Referindo-se à falta de mão-de-obra especializada
em Santa Catarina como "um dos mais sérios problemas
que vêm preocupando a classe empresarial", o Deputado
Luiz Henrique, da Silveira, do MDB, denunciou da
tribuna da Assembléia "o desenvolvimento de uma ação
de aliciamento de empregados em nosso Estado para
irem trabalhar em São Paulo e outros centros, sob o

fascínio das promessas de altos salários e amplas
vantagens e benefícios sociais". Como exemplo, exibiu
anúncio publicado na imprensa de Joinville por um
grupo industrial que diz estar selecionando, para sua

divisão industrial de São Paulo, engenheiros mecânicos,
mestres e contra-mestres, mecânicos de manutenção,
ele tricis tas, técnicos mecânicos e metalúrgicos e

operadores de máquinas industriais.
'

Argumentou o parlamentar que ao entrevistar pessoas
na cidade de Joinville com esse fim, a firma comete

infração ao artigo 207 do Código Penal, que prevê a pena
de dois meses a um ano de detenção para quem aliciar
trabalhadores de um local para outro do território
nacional .. ,

o Presidente da Companhia Bra
sileira de Exportação e Comércio

(Cobec), Sr. Paulo Konder Bor
nhausen, anunciou ontem em decla

rações a O ESTADO nesta Capital
que o programa da entidade para 74
e 75, a ser aprovado em reunião do
Seu Conselho de Administração' no

, próximo dia 16, prevê estudos para
a implantação de entrepostos em

Santa Catarina independentemente
da inclusão do Estado nos corredo
res de exportação. "Nós pensamos
que seria viável, se assim pensassem
o Conselho e as autoridades gover
namentais" - disse - "fazer de São
Francisco porto graneleiro, e de
Itajaí o entreposto de manufatu
rados".

- Para isso contamos com o

apoio de uma vasta área 'de produ
ção do Rio Grande do Sul, princi
palmente do Planalto Médio, que
através das cooperativas defendem a

exportação de soja via São Francis
co do Sul. E no caso de Itajaí, 'seria
uma soluçção para ,?S industriais do

Vale e Norte, que hoje exportam
através de Paranaguá - acrescentou.

Quanto aos corredores de expor
tação, salientou que "certamente o

novo Governo vai rever estudos que
já haviam sido feitos peloMini stério
dos Transportes e decidir favoravel
mente, pois não se justifica no meu

entender a exclusão de Santa Cata
rina daquele programa".

O Sr. Paulo Bornhausen esteve

reunido com o Presidente da
Assembléia, Deputado Zany Gonza

ga, e um grupo de parlamentares da
Arena e do MDB no gabinete da

.

Presidência do Legislativo estadual,
quando expôs os planos da COBEC

para o biênio, muito bem recebidos
na parte relativa aos entrepostos ca

tarinenses. À saída, explicou que
.

sua presença em Florianópolis teve

o objetivo particular de agradecer
aos depu tados das duas bancadas na
Assembléia pela manifestação de

, apreço e simpatia traduzida em tele
. grama de congratulações à sua per
manência à frente da COBEC, "o que

,

Paulo Bornhausen esteve na Assembléia agradecendo mensagem de que recebeu.

Banco do Brasil quer
linha de crédito

especial para o Sul
Tomando por base o relatório que lhe foi apresentado

pelo Sr. Walter Peracchi Barcellos, o presidente do Banco
do Brasil, Angelo Calmon de Sá, está gestíonando junto
ao Banco Central a abertura de uma faixa especial de

crédito destinada a, atender a região Sul de Santa
Catarina.

Extra-oficialmente sabe-se que os, recursos atenderão
todos os setores da economia que foram prejudicados
pelas inundações, devendo seu montante ultrapassar a,

casa dos Cr$ 100 milhões.
Os financiamentos a serem concedidos com 'os

recursos dessa faixa o 'serão com diversas facilidades,
entre \ as quais maiores praz'os de carência e juros
especiais.

Confirmada mudança da
Capitania dO'S Portos

•

'Com a transferência da sede da Capitania dos Portos
de Santa Catarina de Florianópolis para a cidade de

Itaiaí, que poderá se efetivar possivelmente ainda este

ano, transferem-se também para aquele município a'

Delegacia do Trabalho Marítimo e a presidência do

Comando Regional do Trabalho Marítimo.
,

A informação prestada pelo Capitão dos Portos, Luiz
Paulo Aguiar Reguffe, assinala ainda que Florianópolis,
apesar de perder a Sede continuará a· ter uma delegacia
ao lado das cidades de 1mb ituba, São Francisco e

Laguna; sendo que dos atuais funcionários existentes

, poucos deverão ser transferidos, uma vez que a Delegacia
de Itajaí já conta com certo número de servidores.
CONTROLANDO POLUIÇÃO

A decisão da mudança da Sede da Capitania dos

Portos, é resultado de estudos feitos pelo Ministério da

Marinha, no sentido de colocar a sede junto ao porto
mais movimentado do Estado, explica o Capitão dos '

Portos, sendo que tal mudança poderá acontecer ainda
este ano, uma vez que o novo .prédio já se encontra

pronto.
No entanto, a Delegacia que continuará estabelecida

na Capital terá, embora em sentido mais restrito, as

mesmas incumbências que a sede, exercendo entre outras,
a de controlar a poluição das águas.

"

Neste sentido, informa-se que já se encontra em estudos
um projeto de convênio entre a Marinha, através da
Diretoria de Portos e Costas, com o Governo Estadual,
através da Secretaria da Saúde, perante o qual se visará a

somação de esforços materiais, humanos e financeiros no
sentido de orientar e fiscalizar os agentes de poluição das
águas.

Também continuarão todas as incumbências
determinadas nas áreas pertencentes ao Ministério da
Marinha e do Ministério do Trabalho e referentes ao

pessoal e material da Marinha Mercante, sendo
igualmente realizado o controle do' tráfego marítimo.

'

(nascional 'e estrangeiro) na área de jurisdição;
ministrado ensino profissional marítimo; fiscalízaçâo da
faixa marítima, das obras sobre terrenos da marinha e

sobre a água, bem como a manutenção da sinalização
náutica.

'

Colombo considerou
inoportuno manifesto
que indica candidato
Fonte do Palácio I do

Governo confirmou ontem

que o Governador Colom
bo Salles recebeu em au

diência uma comissão de '

empresários que, na opor
tunidade, foi entregar-lhe
o documento contendo
cerca de 600 assinaturas de

industriais, recomendando
a candidatura do Secretá
rio da Fazenda, S!. Sérgio
U choa, à sucessão esta

dual.
O Sr. Colombo Salles

Ieu o documento e em se

guida devolveu-o à comis-
.' sâo, afllIDaÍl;do que não

poderia recebê-lo nem fa
zer-se' portador do mesmo
aos setores a quem compe
te a decisão da escolha do
futuro Governador, pois
aguarda que a iniciativa do

processo sucessório de
Santa Catarina parta de

Brasília, segundo o que es-

'tá estabelecido. Disse ain
da 'o Governador .que não'
está oficialmente informa
do sobre os critérios que
prevalecerão para a condu
ção do processo sucessório
e nem mesmo se será cha
mado a se manifestar sobre
o assunto.

Na área política evitou

-se fazer comentários a res

peito, embora se reafirmas
se o consenso segundo o

.

qual tanto os políticos co

mo a Arena devem aguar
dar a iniciativa da área fe
deral para o debate do te
ma sucessório. Na Assem

bléia, alguns geputados co
mentavam entre si que
qualquer atitude, que con

trarie esse comportamento
representa um avanço ao

sinal e que os políticos
têm sabido aguardar disci
plinadamente o momento

oportuno para manifestar
suas preferências por este

ou por aquele .nome.. Al
guns parlamerrtãiê àfírma
ram, ainda, durante as con

versas nos gabinetes da
Assembléia, que tal com

portamento deve ser man

tido a qualquer preço pela
área política para não

comprometer o bom anda
mento do processo suces

sório 'e para não criar pro
blemas para a missão que,
dentro em breve, o Sena
dor Petrônio Portela vira
cumprir em Santa Catari-
na.

.'

(leia o editorial "O Ma
nifesto", na pãg. 4).

serve de estímulo para quem, ten
tando vencer as' limitações com

muito esforço, procura servir ao

País e a Santa Catarina sempre que
possível". O agradecimento foi ex
tensivo a Um telegrama de congratu
lações que a Assembléia aprovou e

enviou a seu pai, o ex-Governador
,e Senador Irineu Bornhausen, por
ocasião de seu aniversário.

ciais de crédito estão fa
zendo.

Segundo o Secretário
do Desenvolvimento, Sr.
H oyedo Lins, designado
para coordenar esse traba

lho, cada órgão do Gover
no apresentará individual
mente seu levantamento.

- Desta forma - escla
receu - poderá ser defini
da nos próximos dias uma

política geral de recupera
ção. De momento as secre

tarias se empenham em,
prescrever medidas que
exijam execução imediata,
a fím de atender as necessi
dades mais prementes das
áreas afetadas pelas cheias.

Para o Secretário Hoye
do Lins, todos os órgãos
do Governo se empenha-'
ram .ao máximo, dentro
das suas possibilidades, pa
ra atender à situação cala
mitosa de Tubarão, "sendo
que os primeiros levanta

mentos, efetuados com os

dados disponíveis no mo

mento, dirigiram-se tão so

.mente ao conhecimento

próprio dos órgãos esta
duais e para apresentação
às autoridades federais que
para cá tão prontamente se

dirigiram" .

FAL,ECIMENTO
CAROLINA MARIA DA SILVA

Neusa Silv�, filhos, genros e neta ag�adecem
ao Dr.' Mario Mussi, as enfermeiras do UTI do

.

Hospital Celso Ramos e a todos que os

confortaram durante o doloroso transe que
acabaram de passar com o falecimento de sua

sogra e avó. Outrossim convidam aos parentes
e pessoas amigas para a missa de.Zo, dia que

farão celebrar dia 5 às '18 horas na Igreja de

Santo Antonio.

ano de atividades comerciais.
Explicou que as atividades da

COBEC têm, sido centralizadas basi
camente na exportação de determi
nados produtos primários, como

quebrados de arroz e arroz do Mara
nhão, e na importação das maté

rias-primas básicas para nossas in
dústrias: derivados de petróleo, cha
pas de aço e folhas de flandes. No
momento, está sendo feita a impor
tação de 30 mil toneladas de frutas
de Bangladesh para atender a 34
indústrias brasileiras, dei Amazonas
ao Rio Grande do Sul.

O Sr. Jorge Bornhausen, manti
do na presidência da COBEC peja
confiança do Presidente Ernesto
Geisel, acentuou que a Companhia
tem um grande programa de expan
são para este ano, que inclui o iní- '

cio dos entrepostos modernos do
Rio e de São Paulo.

- Fizemos o possível para tentar
colocar a cebola catarinense do
Alto Vale, quando tomamos conhe
cimento da existência de 140 mil
toneladas sem mercado, e sendo um

produto altamente perecível. Mas

infelizmente, ainda não foi possível
realizarmos a operação, pelas difi

culdades, principalmente, de trans

porte - concluiu o Sr. Paulo Bor

nhausen.

- Nestes três primeiros meses

fez-se um movimento da ordem de
Cr $ 70 milhões entre exportações e

importações - frisou - o que é um
resultado excelente para uma orga
nízação que está com menos de um

Inundações trazem amanhã
- -

Rangel Reis a S.Catarina

o Ministro do
Interior vai receber do

Governo do
Estado um completo

relatório sobre
os efeitos causados pelas

inundações nos
municípios do Sul.

I

Quer conhecer os MARAVILHOSOS lançamentos .de INVERNO?

,

Estã confirmada para
,

amanhã a vinda a Florianô

polis do Ministro do Inte

rior, Sr. Maurício Rangel
Reis, que viajará em avião

especial procedente de

Brasília, acompanhado de
diversos assessores.

Nesta Capital o Sr. Ran

gel Reis vai participar no

Palácio dos Despachos de
uma reunião com o Gover
nador Colombo Salles e

membros do secretariado,
a fim de ouvir uma exposi
ção pormenorizada da si

tuação do Sul .do Estado.
Nesse encontro o MiÍris-tro
vai receber do Governador
um relatório sobre os pre
juízos causados pelas inun
dações com base no qual
deverá ser elaborado um

plano global de atendimen
to à região Sul catarinense.

No sábado o Ministro
do Interior se desloca para
Tubarão, onde visitará os

pontos mais afetados do

município, verificando "in
loco" a extensão dos da
nos.

O relatório a ser entre

gue pelo Governador será
feito hoje, baseado nos le
vantamentos que as secre

tarias e os organismos ofí-

( já estão na A Modelar

Silveira afirma que
existe aliciamento

•

Também a Grutinha recebeu o sortimento para o frio!

-;&'BESC .

,

� Banco do Estado de Santa Catarina S.A.
SOCIEDADE ANONIMA DE CAPITAL ABERTO

GEMEC-RCA-72/374
CGC/MF NQ 83.876.003

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBtÉIA GERAL ORDINÁRIA

São convocados os senhores acionistas a se reunirem em Assembléia Gera! Ordinária, na sede

deste Banco, à Praça XV de Novembro, 'lo. 1, esquina da Rua dos Ilhéus, nesta Capital. no dia

18 de abril prbximo, às 10,00 horas, com a seguinte
ORDEM DO DIA

10. - Tomar conhecimento do Relatório da Diretoria, referente ao exercfcio de 1973, �em

como examinar, discutir e deliberar a respeito dos Pareceres do Conselho Fiscal, do Auditor, dos
Balanços e das Contas dos Administradores.

,

20. - Eleição dos membros da Diretoria e fixação dos respectivos vencimentos.
30. - Eleição dos membros do Conselho Fiscal e de seus suplentes e fixação de remuneração.
40. - Ou tros assu ntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis. (SC). 29 de março de 1974.
Lauro Luiz Linhares

Presidente

A COTESC comunica que instalou 6 postos de serviço interurbano em Tubarão.
Nos seguintes locais,

Posto no. 1 - Novo Prédio da COTESC
Posto no. 2,- Hospital
Posto no. 3 - Igreja Matriz
Posto no. 4 - Prefeitura Velha

I ,

Posto no. 5 - Antigo Prédio da COTESC

Posto no. 6 - Colégio Hercílio Luz

Por outro lado" apela que os usuários sejam breves falando somente o

estritamente necessário, uma vez que as autoridades que prestam serviços de

assitência no local, também estão utilizando estes postos de serviço.
Dentro de dez dias, no máximo, urna nova central PABX estará funcionando em

Tubarão, pondo termo a crise de comunicações naquela cidade.

COMUNICADO
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I Cartas I o manifesto Informação'Geral.
Petronio no sul Flavio ajuda -mente expressarão as suas preferências.

E se, porventura sentir o Senador Pe
trônío Portela, na qualidade de emissá
rio do Presidente Geisel, :1 necessidade
de auscultar outras áreas, certamente
haverá de convidar tais setores a emiti
rem sua opinião. O que, salvo melhor
juízo, contraria' as normas do processo
é a eclosão de movimentos destinados
a lançar candidaturas, sejam eles coor

denados ou espontâneos. Se aos pró
prios setores que política ou adminis
trativamente integram o Governo não.
é recomendada a iniciativa de.tais atos,
conclui-se facilmente que essa reco

mendação se estende, mais ainda, a

setores aos quais escapa por força insti
tucional o poder de decisão política.
Isto, independentemente da proveníên
da do estímulo.

oDe qualquer forma, torna-se alvissa
reiro o interesse dos subscritores do
manifesto pelas questões políticas.
Principalmente levando-se em

-

conta
que a atividade política mereceu, du
rante muito tempo, o desprezo de seto
res que não estavam diretamente nela
envolvidos. Isto reanima as esperanças
de que, em breve, os quadros partidá
rios estarão reforçados em Santa Cata
rina com a filiaçãQ de novos contingen
tes de pessoas que ocupam posição de
merecido

_ destaque à frente das diver
sas comunidades e que poderão contri
buir, no desempenho de atividades diá
rias e não ocasionais, pelo fortaleci
mento dos Partidos e da própria vida
pública estadual. .

De nossa parte, estamos confiantes
de que a escolha do Presidente Geisel,
recaia em que nome recair; atenderá
aos anseios, não apenas da valorosa
classe industrial, mas de toda a comu

nidade catarínense, nas SUas aspirações
políticas, econômicas e sociais, naquilo
que de mais legítimo elas representam.

ses da classe e presumivelmente de
Santa Catarina.

No entanto - e a atitude assumida
pelo Governador reforça o entendi
mento - o manifesto foi mal endereça
.do, Não que o Sr. Colombo Salles ca-

reça de autoridade política para rece

bê-lo e fazer-se seu portador a quem de
direito, caso as regras assim o permitis-

.

O Governador Colombo Salles agiu
. com inegável sabedoria política ao de-.
dinar da condição de destinatário

.

do
manifesto de um grupo de industriais
catarinenses que decidiu interferir no
processo sucessório apresentando no

mes para concorrer pela Arena ao Go
verno do Estado. A atitude do Sr. Co
lombo Salles foi não apenas inteli
gente, sob o ponto de vista político,
como sobretudo coerente com o. com

portamento que vem adotando em re

lação à sucessão estadual. Não tem

procurado Sua Excelência, pelo menos
dentro de uma linha cujas diretrizes já
foram dadas a conhecer, colocar-se no

contexto _do processo sucessório numa

posição que não fosse exatamente
aquela esperada pelo centro das deci
sões nacionais, isto é, manter-se na

expectativa de uma iniciativa do Pia-·
naIto para o exame da questão:

E mais que compreensível a preocu
pação dos empresários com o futuro
político e administrativo do Estado.
Fazem eles parte de um complexo so

cial onde ocupam o relevo de uma

posição responsável basicamente pelos
resultados da economia regional, num
trabalho que há de ter suas diretrizes
gerais definidas pelo Governo Federal

.

e, em termos regionais, pelo Governo
Estadual. Por isto, merece compreen
são o interesse com que acompanham
o processo sucessório, pois apesar de se

dedicarem a uma atividade' eminente
mente privada, dela muito depende a

ação do Poder Público. E esse inte

resse, de resto, acabou sendo levado

praticamente às últimas consequências,
com a pretensão desse grupo de indus
triais em interferir decisivamente na es

colha do futuro Governador, ao ponto
de indicar. os nomes que, no seu enten

der, melhor representariam os jnteres-

O sr. Petronio Portela viaja ao Rio Grande
do Sul, segundo fontes bem informadas, para
pedir ao -sr, Tarso Outra o nome do futuro

governador do Estado. É que as forças do par
tido majoritário sentem que sem o respaldo de
sua força eleitoral, a candidatura do sr. Nestor
Jost está correndo o risco de um naufrágio -

catástrofe da qual não se salvaria a bancada
arenista na Assembléia Legislativa, proporcio
nando, desta forma, um novo colégio eleitoral
ao' MDB na eventualidade de manutenção de

eleições indiretas, além da Guanabara. A lista

que relaciona os nomes dos srs. Borges Fortes"
Thompson Flores e Edmar Fetter, pela pró
pria monotonia de sua repetição, parece não
ter maiores chances. ,A previsão, assim, é a de

que o hesiderite da Arena recolha, no Rio

Grande, a partir de hoje, o primeiro consenso,
pois em São Paulo, segundo o governador Na
tel, ocorreu uma fixação do Presidente Geisel
no nome do SI� Paulo Egídio.

Paulo Bornhausen

Flávio Cavalcanti anunciou' anteontem na

TV um auxílio para as vítimas das enchentes
no Estado. Muito simpática a atitude do ani
mador - que aliás não é isolada ou rara, pois
todos os movimentos de solidariedade huma
na, de uma ou outra forma, o encontram re-

.

ceptivo a encetar campanhas através do seu.

poderoso Instrumento. E, a propósito, "um
único temor assalta os catarinenses: o de que'

.

nesta cruzada de solidariedade se engaje o

maestro Erlon Chaves, com o qual o mínimo
risco a correr será o de as vítimas da ca tás
trofe permanecerem insepultas, a exemplo do'
músico Adalto Cordeiro de Oliveira. Que ve

nha o auxílio, mas sem o Erlon.

LNROS
Senhor Diretor:
Apesar de todas as difi

culdades impostas pelos
tempos vigentes (crise de
papel, etc), não é verdade.
de que a ficção brasileira
esteja se estagnando, como
tenta sugerir uma nota do
último Encontro.

,

Para exemplificar eis a

seguir alguns títulos de li
vros de ficção publicados
em 1973; todos de indiscu
tível qualidade, sendo cita
dos apenas aqueles que o

missivista leu:
Romance: Avolavara

(que esta na lista ds, mais
vendidos atualmente), Os
man Lins; Ninho de Co
bras(Idem), de Ledo Ivo;
O Caso Morel (também
b est-seller), de Rubem
Fonseca;Água Viva (idem),
Clarice Lispector; As Meni
nas, (idem) de Lígia Fa
gundes Telles; Depois do
Ultimo Trem, (também na

lista dos mais vendidos nas
principais capitais brasilei
ras), de Josué Guimarães;

. Contos: A Imitação da
Rosa, de Clarice Lispector;
O Homem de Fevereiro ou

Março de Rubens Fonseca;
Sala de Armas? de Nélida
Píííon; Notas de ·Manfredo
Rangel, Repórter (excelen
te livro de contos), de Sér
gio Santana; O Fim de
Tudo (também muito

bom), de Luis Vilela; O
General está Pintando, de
Hermilo Borba' Fo. e os

livros dos contistas catari
nenses O Vendedor de Ma
ravilhas, -íe Jair Francisco
Hamms e O Primeiro Gos
to de Salim Miguel.

Se o público catarinen
se está desinteressado, ou

mal informado a respeito
de nossas manifestações li
terárias (incluindo o reda
tor da nota) é só continuar
lendo os nomes já consa

grados, que são consumi
dos quase por hábito, co
mo se compra uma revista
de atualidades, ou se a

maioria dos livros aponta
dos não chega as. nossas

livrarias (e quando chegam
são apenas dois ou três
exemplares),' são proble
mas que não cabem aqui
analisar. Mas o fato é que a

nossa literatura, apesar dos
pesares, continua se reno-.

vando. Se o autor da nota'
quiser tirar uma prova dis-'
so sugiro a leitura, princi
palmente, dos livros de.
Rubem Fonseca, Sérgio
Santana, Nélida Pííion, Os
mar Lins e Clarice Lispec
tor. Atenciosamente. Raul
Caldas Fo. - Centro
Florianópolis.
NOVA DIRETORIA
Temos a grata satisfa

ção de participar a V. Sa.,
que na Assembléia Geral
Ordinária, realizada na ci
dade de Jaraguá do Sul, nó
dia 22 de março de 1974,
foi eleita e empossada a

Nova Diretoria da AMU
NESC - Associação dos
Municípios do Norte do
Estado de Santa Catarina,
para o período
1974/1975, que ficou
assim contituída: Presiden
te - Eugênio Strebe -

.

"Prefeito Municipal de Jara
guá do Sul; 10. Vice-Presi
dente - - Oswaldo Zip-

.

perer - Prefeito Municipal
de S. Bento do Sul; 20.
Vice-Presidente José
Schrnidt - Prefeito Muni
cipal de S. Francisco do
Sul; Conselho Fiscal (Efe
tivos) - Ludgero Tepasse
- Prefeito Municipal de
Schroeder, Darci Pereira.
da Costa - Prefeito Muni
cipal de Garuva e Nivaldo
Simões de Oliveira - Pre
feito Municipal de Rio Ne

grinho; Conselho Fiscal
(suplentes) Zeferino
Kuk1insk:i - Prefeito Muni

cipal de Massaranduba, Sil
vestre Mannes - Prefeito
Municipal de Guaramirim
e Aci Ferreira de Oliveira
- Prefeito Municipal de
Araquari.

Nesta oportunidade
aproveitamos o grato ense

jo para renovar a V. Sa.
nossos protestos de' consi
dp'''ção e igual apreço.

I
Cordialm en te. Eugênio
Strebe - Presidente.

�,L_. � � . • ,____;,... .....,...IiIiiiii_

sem. '

Sucede, entretanto, que a legislação vi
gente no País atribui aos Partidos polí
ticos a responsabilidade de conduzir,
no âmbito da sua alçada, os assuntos

políticos pertinentes, entre os quais a

escolha de candidatos às eleições dire
tas ou. indiretas. O próprio Presidente
da República, a quem compete em úl
tima instância as decisões políticas na

cionais, inclusive aquelas relativas ao

Partido pelo qual foi eleito - a Arena
- outorgou ao presidente nacional da
agremiação os poderes para coordenar
no âmbito dos Estados a sucessão dos
atuais governadores, E é sabido que,
nas suas gestões, o Senador Petrõnio
Portela tem ouvido a palavra dos polí
ticos, assim como a dos atuais Chefes
de Executivos, não se tendo notícia de
que tenha aberto. precedentes para
auscultar a opinião da laboriosa e por
todos os títulos digna classe industrial .
Restrito o debate às áreas já fixadas,
com a palavra final a cargo do Presi
dente Ernesto Geisel, os próprios seto
res a quem 'cabe opinar sobre a suces

são aguardam o momento de serem'
convocados para serem ouvidos. Em
Santa Catarina, nem o Governador Co
'Iombo Salles, nem a Arena e nem, ain
da, os políticos, se aventuraram a que
brar a disciplina do processo, promo
vendo o lançamento ostensivo de can

didaturas. No momento em que forem
chamados a se manifestar, natural-

t)

Dívida cristã'
Padre José Espíndola, Vigário de Urubici,

além de um valoroso soldado de Cristo é.tam
bém um homem altamente pragmático, que
não costuma juntar sentimentalismos metafí
sicos a questões que exigem tão somente al

gum senso prático. Contratando os serviços do
pedreiro Otávio Manoel dos Santos, para re

formas no prédio da Igreja, o piedoso sacerdo
te deixou de recolher o Fundo de Garantia do

operário e ainda contraiu uma dívida de Cr$
I :600,00. Como o pagamento demorasse e

Otávio Manoel precisasse do dinheiro, a me

mória dopadre José está sendo refrescada
através de uma ação trabalhista ajuizada pelo
reclamante.

Cioso afinal de suas responsabilidades de

empregador, o vigário depositou na delegacia
a imagem de Cristo crucificado, como garantia
de que sua dívida Será saldada religiosame nte.

Mas, intimamente, não deixa de cultivar ii es
perança de que algum fiel bem situado na vida
cubra o compromisso, até porque, sem a ima-

. gem de 'Cristo, Urubici não poderá acompa,

nhar a tradicional procissão do Senhor Morto
neste fim-de-semana. ..

O presidente' da Cobec, SI. Paulo Bornhau
sen, passou ontem por Florianópolis onde, em
visita a Assembléia Legislativa, agradeceu

telegrama que a bancada da Arena, com o

apoio do MDB, endereçou ao Ministro da Fa

zenda, congratulando-se pela sua recondução
ao posto. A proposição, partida do deputado
Celso Ivan Costa, foi acolhida por unanimida
de.

Perachi e a enchente
O sr. Perachi de Barcellos, diretor da Car

teira Agrícola do Banco do Brasil solicitou ao

Conselho Monetário Nacional seja autorizada
abertura rui crédito especial para atender as

despesas de recuperação da indústria, comér
cio e agropecuária da região sul. Os juros e a

correção monetária de tais financiamentos, a
longo prazo, seriam. subsidiados. Por outro la

do, os vencimentos de obrigações perante o

Banco do' Brasil foi adiado até o dia 31 'de

maio, numa primeira fase e c ·prazo de venci

mentos de to das as operações rurais poderá
ser prorrogado em até 4 anos, mediante re-

.1
Iestudo de cada cago. Os bancos particu ares

que oper�m em Tubarão terão liberadas faixas

especiais para operar na zona.
.'. -

";is.::. '

..

Figueira desfalcado" .

Sem manteiga.
Um espetáculo perfeito a retransmissão,

pela Coligadas, da cerimônia da entrega dos

"Oscars" de 74. Mulheres lindas, atores famo
sos, coreografia irretocável . e até um pequeno
porém precioso pout-pourri das velhas comé
dias dos-Ir�ªps.marx. Nomeio de tudo, como

'j, "
'

•

� 's

Gasolina a Cr$ 1,60
. -._

.. , , �

'por engano, é exibida umatsequêncía do filmo
síssimo - e, no Brasil, proibidíssimo - "Últi
mo Tango em Paris". Os espectadores menos

avisados, ainda pafidos de espanto, trataram
de melhorar a imagem em pura perda, contu

.

do. Ás cenas apresentadas mostravam uma es

pécie de ataque histórico de Marlon Brando,
contendo muito choro e nenhuma manteiga.

Parece que a torcida da ilha não poderá ver
reeditado o seu clássico no sábado; em virtude
da confirmação de que nenhum dos jogadores
do Figueirense estará jogando com a camisa
tricolor. Moacir e Casagrande,.contudo, pode
rão entrar no decorrer da partida. Gerson é
praticamente certo, e Balduino também.

,

{JDD�-'
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Para' restaurar Tubarao
Movimentam-se as organizações financeiras do ·enchentes. Certamente não tardarão as providên

Estado com o objetivo de oferecer a mais ampla cias que apressem, tanto quanto possível, o

cooperação a todas as frentes empenhadas em reinicio das atividades produtoras, em todas as

recuperar Tubarão. áreas danificadas..
.

É fora de dúvida a influência que a boa Técnicos do BESC são transferidos para a

vontade dos setores de crédito pode exercer, Agência de Tubarão, com recomendações sobre a

como incentivos à restauração da cidade sulina excepcionalidade das circunstâncias que ora com

danificada tão violentamente pelas enchentes. A prometem a vida comercial da região e em vista
vida econômica de Tubarão sofreu grave golpe e das quais devem ser convenientemente tratados
tudo faz crer que a reabilitação do comércio e do os compromissos existentes para com o Bane o

empresariado tubaronenses vai exigir pertinaz e do Estado. É claro, como o acentuou o sr. Lauro
corajoso esforço. O. Município de Tubarão apre- Linhares, Presidente desse instituto oficial de
sentava, em vésperas da calamidade que o atingiu, crédito, quaisquer soluções a respeito terão de

perspectivas extraordinariamente animadoras, obedecer à dependência, em instância definitiva,
prometendo compensações plenas aos produto- das fontes repassadoras de recursos, bem como de
res. solicitações concretas formuladas é fundamenta-

A situação a que foi reduzido pelas inunda- das pelos mutuários.
ções é, porém" terrivelmente desestimuladora e Por sua vez, o BRDE; diz o seu Diretor
somente a indômita capacidade de reconstrução; Superintendente, Professor Ary Mesquita, vai

que {adas reconhecemos na energia e operosidade tamQlm enviar sua equipe de técnicos à região
de sua gente - �. cidade e nas áreas rurais ,- assolada pela calamidade, a fim 'de colher a

permite acreditar na inteira recuperação do que an�lisar as reivindicações de empresas e cooperati
'acabou de perder dramaticamente. Um 'povo vas financiadas pelo Banco Regiona.L Assim
assim diligente e disposto a reatar as suas ativida- atento aos problemas criados por efeito dos
des como destemc: merece, incontestavelmente trágicos acontecimentos de Tubarão, o. BRDE
os estímulos com que, já agora, lhe acenam as entrará apto a prestar a mais ampla colaboração
entidades bancárias do Estado, - espeeialmente O posstvel. para que não se retarde o reatamento
BESC, o BRDE e a BESC-Financeira. -das atividades econômicas daquelas áreas catari-

A solicitude que, louvavelmente, é encaminha-· nenses e tenha prosseguimento a excelente eontri-.
da ao encontro da obra de reerguimento econõ- buição que as populações flageladas vinham
mico de Tubarão pelos srs. Lauro Linnares, Áry dando antes ao esforço de Santa Catarina para o

Mesquita e Joao Batista Bonnassis, respectiva- desenvolvimento estadual.
mente Presidente do BESC, Superintendente do Como se depreende de tudo isso, as institui
BRDE e Presidente da BESC-Financeira expressa ções oficiais de crédito e financiamento, inctuin
elevado gesto de solidariedade, visando a amparar do o Grupo Financeiro BESC, participam da

financeiramente o esforço particular aplicado, reconstrução das áreas atingidas pelas enchentes,
naquele Município sulino, ao restabelecimento de no Sul Catarinense, e de cujos labores progressis
suas atividades econômicas. As três grandes orga- tas tanto se deve aindaesperar.
nizações de crédito e financiamento promovem
estudos e planos para uma eficiente assistência às
reivindicações dos empresários e agricultores do
Sul do Estado, que sofrem as consequências das

Cronica de escanteio

sessenta e cinco v irgula quatro.
- Sei lá,

sei/á!
O Avaí, nesta pluviométriça tempo

rada, é a vedete. E o foco de conver

gência de, atenções, e por que não, da
fértil criatividade do catarinense?

A questão é tão empolgante que até
saiu das dependências dos estádios, dos
butequins, das esquinas, das reparti
ções etc... etc. .. , e. atingiu o nível
interior familiar. Pela primeira vez na

história catarinense parece ter havido
um "desentendimento" no âmbito da
dinâmica e prolífica família Valle Pe
reira. Trata-se de uma respeitabilíssima
família, ou melhor, mais do que isso,
de um au téntico eleitorada, de impres
ssionante coesão interna, uma verda
deira fortalezu de tradição cristã.

No entanto, no entanto, em termos
de paixão futebolística, uma fronteira
foi demarcada, entre os avaianos e os

fiquelrenses. Em ou tros termos, entre
os que condenam o foguetório e entre

os que o· defendem. Creio que os

leitores ficaram a par da história, em

que meu estimado colega, Prof Nereu
do Valle Pereira, mais azul que' o
fundo azul da noite da floresta, se

rebelou contra a mania pirotécnica que
se apossou de alguns "figueira" ou,
que sabe, de, simplesmente, de alguns
"não avaianos"?

E, em continuáção,' a conv icta posi
ção do, Sr. Dilton do Valle Pereira,
meu vizinho e correligionário alvi-ne
gro, quando à soberania da pirotécni
ca, isto é, defensor da manife�tação de
regozijo dos alvi-negros, face aos insu
cessos azuis. E, acrescentar "sem que
isto venha abalar o sentimento nativis
ta, o amor à Santa Catarina".

.

É claro, é claro, ,quyo "desentendi-
mento" é expressão que caracterlza o

nível e9pecífico do fenômeno - pai
xão futebolística.

De qualquer, forma, tomamos a

- Meus amigos, a quantidade de

piadas que está em circulação, referen
tes ao comportamento de nosso repre
sentante no Nacional; dá para encher
alguns programas do Chico Anísio.
Quem as cria, onde e quando, ninguém
sabe. Somente se sabe quando estão
prontinha, fescas, com embalagem e

fitinhas, prontas para o consumo. Con
taram-me, por exemplo, que depois do
Sampaio Correia, um avaiano consola
va um. outro, em prantos: "Tem pro-

. blema não, meu chapa. Aguenta aí,
pois o Campeonato está mal começan
do ..Temos ainda muitas derrotas pela
frente".

.

E, assim, despencaram, de uma hora
para ou tra, ou melhor, de uma partida
para outra, uma torrente de piadinhas
que, no fundo, bem lá no fundo, são
elementos que contribuem paraa exal
tação .dos espetáculos. Quero dizer
que, enquanto se pensar em Avaí,
estaremos de uma ou de outra forma,
encendiando motivações e, o que é
grandioso evitando o esvaziamento dos
estádios. Há, portanto, como resultado
residual dessas situações, razões para a

sobreviuéncia do fato: futebol-espetá
culo, e seu mágico conteúdo catártico.

Ademais, ademais, a galhofa, a pia�
dinha - são componentes habituais do

.

folclo;'c ilhéu. E, o ilhéu, em especial,
não deixa pro bispo o pudim, assim,
assim de qualquer maneira. Ano pas
sado foi a mesma coisa, com o Figuei
ra. Bastou empatar duas vezes e lhe
arranjaram a doença: "empatite". Com
o Marquinho, então, foi aquela alegria.
Era matéria prima excedente para o

comércio sem ICM das anedotas anôni
mas. O rapaz chegou até a diminuir de
tamanho e dizem. que chegou a se
matricular na UFSC para fazer o tal de
�'nivelamento ", pensando que, assim,
atingiria a altura média do florianópo
lttano, que fica em torno de 1 metro e

situação, apenas para exemplificar o

quanto de motivação pode sobrar, em

benefício da ex tensão do
_ significado

do futebol. E, com isto, se garante,
oelo menos creio, a expressão do-fato
essencial, subjacente, ou seja, o Espeta
atia.
Por isso é que ouvi, do Guida

Locks, dedicado e eficiente professor,
figueirense com registro em cartório,
uma observação muito próxima do
lamento e ao mesmo tempo auto-con
soladora:

- Eu estou de acordo que temos os

tais dois corações, o de Santa Catarina,
encarnado no Avaí, e .outro que é
Figueira. Programo, sempre, levar para
o Estádio, o primeiro. Mas, distraído
como sou; troco as bolas, isto é, os

corações e acabo levando o do Figuei
ra. Então, é aquela "seca"!
E claro, caros leitores que, diante

de tal confissão de ambivalência de
sentimentos, de conflito emocional
ideológico, eu tive' que sentenciar:
"Tem problema não, Guida. Distração
não é pecado. Você vai pro céu assim
mesmo. O que vale é a intenção".

O que é, caros leitores, o que é

importante nisso tudo? Eu lhes digo:
.

O importante, para o Ava:, é, saber que
tem motivos para lu tar, com um pouco
mais de garra, com mais raiva, posses
samente.

Seu fUtebol é bom, ligeiro, entrosa
do até certo momento, entre o limite
da técnica e o in(c'io da catimba e da
raça.

O time corre, cor:"e até demais. E,
lhe falta, nos momentos decisivos mais
"força ", mais toque. Aproveitamos as

mensagens do DETRAN:
"Reduza a velocidade nas curvas e

muda daJ_?.rceira para a primeira'�

Gustavo lVeves·
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o GruP9�inanceiroAurea
.contaaqui seu crescunento ce

318%nos trêsúltimos anos.
Eporque continua crescendomais ainda.

"Quando um Gru
po Financeiro cresce,
é porque seus clientes
cresceram antes.

Equando um Grupo
crescemais de trezentos
por cento em umperío
do de apenas {rês anos,
superando os índices
médios registrados em

praticamente todos os setores, "isso ésinal
de vitalidade incomum. No Grupo Finan
ceiro Aurea, este desen volvtmento é fruto
da resposta de um conjunto espetacular
de-clientes de 'todos os portes à flexibili
dade e açãointensa dasempresas - jovens
empresas - norteadas pela filosofia de
dar o máximo em serviços, tirando o

melhor partido do desenvolvimento glo-
.

bal da economia nacional.

Somam-se, como causa-deste sucesso,
ingredientes de pelo menos três áreas: a
governamental, com a normativa voltada
para o desenvolvimento; a dos investido
res e financiados, criando o campo de
trabalho; finalmente, a do Grupo, atento
às possibilidades de .apoiar as realiza
ções públicas e privadas, e de fornecer
opções de investimento seguras e rentá
veis.

Este momento é de mudança nos qua
dros governamentais. Os homens e suas

teses nos permitem certeza e nos inspiram
continuidade de ânimo para o trabalho.
O momento mundial, por outro lado, é de
expectativa por radicais' mudanças na

economia.
Para os tempos'íiovos, estamos pre

parados. O Grupo Financeiro Aurea é di-
·
nâmico, em todos os seus escalões. A pro
jeção, para o futuro, do sucesso de ontem
e de hoje, nospermiteprever dias demuito
trabalho. E de excelentes resultados.

E deprever que teremos oportunidade
e à honra de voltar a repetir, daqui a um

ano, estes mesmos agradecimentos ao

país e a cada um de nossos clientes:'

Min. Gullbermlno de Olhe'"

Presidente do Conselho de Administração do Grupo Financeiro Aurea

Um Grupo Financeiro que cresce

318% em apenas três anos tem que ter his
tórias para contar. As histórias do Grupo

. Financeiro Aurea são o resultado de uma
política constante de flexibilidade opera
cional, capacidade de decisão, e rapidez
de atendimento que fizeram com que

·

nossos clientes fossem amplamente cor

respondidos quando precisaram dos ser

viços do Grupo.
O resultado desse perfeito entrosa

mento de objetivos, do Grupo e de seus

clientes, pode ser traduzido nos gráficos
e números que expressam o nosso cres

cimento nestes últimos três. anos.
Foi graças a esse entrosamento que

o Grupo pôde quadruplicar o seu tama
nho: atingiu Cr$ 347.350.000,00 de recur
sos em 1971; Cr$ 920.669.000,00 em 1972
eCr$ l.453.585.000,00 em 1973.0ritmo de
trabalho continua o mesmo no Grupo
Financeiro Aurea, porque seus clientes
também não pararam de crescer.

E este é o objetivo a que o Grupo se

· propõe: acompanhar o desenvolvimento
de seus clientes, sempre com uma política
operacional flexível e dinâmica, onde to
dos os negócios, grandes, médios e peque
nos, sejam tratados em nível de decisão
e correspondam a todos os anseios dos
que vieram crescer com o nosso Grupo.

.

"Quando um banco de .

..
"'

,

Investimento cresce, e porque
seus clien tes cresceram an tes"

o Banco Aurea de Invcsti-nento, em-
presa líder do Grupo, está com Cr$ ...

76.850.282,83 de capital mais reservas. Es-
se número em 1971 era de Cr$ .

23.721.608,99. Ele triplicou em três anos.

Evolução do total de recursos
do Grupo Financeiro Aurea .1.453 milhões

920milhões

347milhões

1971 1972 1973

Simplesmente para acompanhar o '

crescimento de seus negócios e dos ser

viços que presta a seus clientes.
Alguns exemplos:
- a carteira de empréstimos para capital
fixo e de giro era de Cr$ 57.812.438,23
em 1971, de Cr$ 116.99l.211,03 em de
zembro de 1972, de Cr$ 218.276.765,97
em dezembro de 1973. São recursos en

caminhados unicamente para o desenvol
vimento de empresas, nossas clientes.
Empresas que tiveram condições, no

Banco Aurea de Investimento, de ver

seus assuntos tratados em todos os níveis
por pessoas com capacidade de análise
e decisão;

.

- em recursos para repasses de origem
nacional, nossa evolução não fica atrás.
Entre BNDE - Banco Nacional de Desen
volvimento Econômico, BNH -

- Banco
Nacional de Habitação e CEF - Caixa
Econômica Federal, o movimento atingiu:

222 milhões

1971 1972 1973

- nossos repasses de recursos de origem
externa, do Eximbank, ou segundo a

Resolução 63 e a Lei 4131 evoluíram de
Cr$ 1l.835.136,02 em 1971 para Cr$ .

49.027.123,06 em 1972 e para Cr$ .

88.75l.884,33 em 1973-.

Os sucessos 'nas decisões
em nome de terceiros

A atuação do .Grupo no mercado
acionário sempre foi caracterizada por
um trabalho técnico de profissionais, o

que permitiu um índice absoluto de acer
tos nas decisões tomadas em nome de
terceiros.

Foi essa política que permitiu ao

Grupo aumentar sua participação na Bol
sa de Valores de 1,4% em 1971 para 2,4%
em 1972 e 3,0% em 1973. Só em 1972,
o Gr.upo participou de 9 operações under
writing.

Dedicação nos grandes,
médios e pequenos negócios

A mesma atenção que oferecemos
aos grandes negócios, também dispensa
mos sempre aos clientes de médio e pe
queno porte, até o nível do consumidor
final.

A Aurea S.A. Crédito, Financiamen
to e Investimentos realizou financiamen
tos de bens de consumo duráveis, turismo
e serviços que vieram atender a demanda
e as necessidades de nossos clientes. Os
fmanciamentos da Aurea S.A. Crédito,
Financiamento e Investimentos evoluí
ram aSSIm:

18,8 milhões

101 milhões

1971 1972 1973

NO 'banco comercial, Banco Aurea
S.A., o capital integralizado e reservas

.

passou de Cr$.2.763.784,29 em 1971 para
Cr$ 5.287.613,75 em 1972 e Cr$ ...

15.703.821,26 em 1973.

As casas, as cidades, '

os seguros, as divisas

Um Grupo como o nosso,que,de for
ma direta ou indireta, participa de quase
todos os setores da economia brasileira,
também tinha que participar do esforço
para a melhora do nível-de habitação no

Brasil. !
A Aurea S.A. e a Aurea Sul S.A. -

empresas de crédito imobiliário - encar

regaram-se disso. Os ernpréstimosevolu
íram, de 1971 até hoje, assim:

O Banco Aurea de Investimento é
um dos mais destacados agentes repas
sadores da 'carteira de projetos cooperati
vos do BNH; Nossa atuação nesta área'
está fazendo crescer conjuntos habitacio
nais em Ribeirão Preto, Franca, Jaú,
Salto, Sorocaba, Avaré, Guaratinguetá,
Pinhal, Salvador, Itabuna, Rio de Janeiro;
Vitória, Colatina, Curitiba.Ponta Grossa,
Campo Grande, Dourados, Blumenau,
Joinville, Florianópolis, Brusque, Itajaí..
Alegrete, Santa Maria, equivalentes "a
uma cidade de 50 mil habitantes.

Ao mesmo tempo, milhares de in
vestidores aplicaram no sistema através
das Cadernetas de Poupança e Letras

Imobiliárias Aurea, alcançando estes vo
lumes de cruzeiros em captação:

99, milhões

39 milhões

1972 19731971

Trabalhando dentro da filosofia de
dar a melhor e cada vez'mais completa
prestação 'de serviços aos nossos clientes,
o Grupo Financeiro Aurea tem também,

. entre suas empresas, a Aurea Seguradora
S.A., cujo volume deprêmios subiu de
Cr$ 1.272.861,20 em 1971 para Cr$ ...

7.074.838,82 em1972 eCr$l4.625.784,17
em 1973.

.

No esforço para o desenvolvimento
da exportação o Grupo colabora através
da ACI - Comércio Internacional, uma
empresa estruturada segundo os moldes
das "trading companies" internacionais.
Seus negócios foram de 13,2 milhões de
dólares em 1973.

Integração total I

As onze empresas do Grupo Aurea,
desde o Banco de, Investimento, que as

lidera, até a Aurea Serviços, que dá apoio
a todas elas, estão integradas sob nosso

tema, expressão de sistema de trabalho.
Em' todas elas, você fala com quem
decide.

As empresas são:
- Banco Aurea de Investimento S.A.
- Banco Aurea S.A.
- Aurea S.A. Crédito, Financiamento
e Investimentos

- Aurea S.A. Corretora de Valores
Mobiliários, Câmbio e Títulos

- Aurea S.A. Crédito Imobiliário
.

:- Aurea Sul S.A. Crédito Imobiliário
.- Aurea Distribuidora de Títulos de
Valores Mobiliários Ltda.

- Aurea Seguradora S.A.
- Aurea Turismo e Promoções Ltda.
- ACI ... Comércio Internacional S.A.
_: AU.I:ea Serviços Ltda .

O capital integralizado e reservas des
tas empresas, somado, é de Cr$
166,4 milhões'.

Projeção para.o futuro

Crescemos 31.8% em três anos. Sabe
mos que vamos continuar neste ritmo.
Nossa arma para' atingir tais objetivos é
a presença' de uma política operacional
flexível e dinâmica, onde todos os negó ..

cios, grandes, médios e pequenos, são
tratados em nível de decisão e correspon
dern a todos os anseios dos que vieram
crescer �om o nosso Grupo.

Estamos preparados para os novos

tempos, no Brasil e no mercado interna
cional.

........
....
"
,
\
\

...._-_ ...

São Paulo, Curitiba, Guanabara, Brasília,
Salvador, Porto Alegre, Blumenau,

Florianópolis, Ribeirão Preto, Recife,
Caxias, Pelotas.

.
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Justiça não está

estudando nada

sobre as punições
revolucionárias

o ministro Armando Falcão disse

que não está sendo estudado nenhum

aspecto das punições revolucionárias
impostas por dez anos,

que estão por .terrnlnar.

O ministro Armando Falcão afirmou zes perfeitamente delineadas no primeiro
ontem após despachar com o presidente pronunciamento do presidente Geisel aos

Geisel, que o Ministério da Justiça não está Ministros de-Estado".
.

estudando particularmente nenhum aspec- ESTABIUDADE & DESENVOLVIMEN
to das punições revolucionárias impostas TO

por dez anos, que estão por findár, o mes-
- Eu não precisaria ressaltar, tampouco,

mo acontecendo com relação à possibilida- que a manutenção da estabilidade é funda
de de redução dos mandatos dos governa-

- mental para o nosso desenvolvimento. Sem
dores de Minas Gerais e do Rio Grande do pre bem humorado, o Ministro da Justiça
Norte. Sobre ambos os assuntos foi taxati- providenciou ainda para que fossem ofere
vo: - "Nada a declarar". cidas laranjadas aos jornalistas, enquanto

Referindo-se superficialmente ao episó- discorria sobre as vantageris que Brasília
dio envolvendo o deputado Francisco Pinto oferece para suas funções, "dado o ambien

(MDB-BA), Armando Falcão disse que ele te de calma que a cidade assegura para o

não trará nenhum reflexo negativo ao seu trabalho produtivo".
bom relacionamento com os representantes . Durante o despacho, o presidente Ernes
do Congresso Nacional. Acrescentou que to Geisel recomendou ao ministro Arman
não faria outros comentários porque a do Falcão o reexame da. atual legislação
questão já foi entregue à competência do brasileira sobre estrangeiros naturalizados,
Supremo Tribunal Federal. reunindo estudos que permitam a elabora-

Ao deixar o gabinete presidencial, o Mi- ção de anteprojeto de lei a ser submetido
nistro da Justiça foi solícito com os jorna- brevemente ao Congresso. .

listas e mostrou-se acessível ao diálogo, mas A orientação do Presidente da Repúbli
pediu compreensão para o fato de que nem ca éno sentido de eliminar algumas restri
todas as perguntas poderiam ser respondi- ções que ainda são impostas ao estrangeiro
das. naturalizado, objetivando que os direitos e

Antes de mais nada revelou a disposição deveres desses cidadãos se ajustem o máxi
de visitar novamente O' Congresso, "assim mo possível aos dos brasileiros natos. Outra

que tiv.er uma folguinha no expediente, pa- recomendação do general Ernesto Geisel
ra assistir separadamente às sessões, tanto ao ministro Armando Falcão, foi de que
da Câmara quanto do Senado. Esclareceu seja dada atenção especial às normas rela
em seguida que o processo de compatibi- cionadas com a cassação de cidadania, de

lização jurídica entre os dispositivos consti- forma a se conferir rito sumário às deci
tucionais e à ordem institucional gerada pe- sões, quando recomendada pelo interesse
los atos revolucionários "tem suas diretri- público.

Falcão: "Nada a declarar".

cer-
Caixa EconÔmica.Federal

CONCURSO DE ESCRITURÁRIO
AVISO

A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - Filial de Santa Catarina, avisa às pessoas
abaixo relacionadas, classificadas no. concurso para provimento de cargos de
escriturário, que a PROVA DE DATILOGRAFIA será realizada no dia 6 do

corrente, sábado, com início às 9,00 horas, na sede da Filial à Praça 'XV de

Novembro, 30 - 30. andar - Florianbpolis.
Gelson Pimentel Filho
Ouiria Regina Lopes
Valter Tadeu Ostermann

João Batista da Silva'

Jorge Luiz Nunes

Ivo Moser
Homero de Arruda Córdova
Benhour de Castro Romariz Filho
Guido Gonchorovski

Jorge Luiz da Silva .

Am�lia Maria Torres Nunes

José Nazareno Rosa

Rodolfo Fritz Paasch
Maria Ines de Souza

. Gilson Gustavo Appel .

Gilberto Salvador
Telmo. Fischer
Antonio Carlos Dauer

Antônio Carlos Cabral Bossle

llse Hannelore Schmid

Carlos Luiz Schwanke

Vara Guimarães Miranda
Carlos Alberto Collares

Sonja Hass
Carlos Hamilton de Farias e Silva
Dario José Maiochi

Vera Maria de Souza
Dorvalino Faganello
Maria Rosangela da Silva

Rodolfo Manoel Monn

Ana Maria Pereira

Nilton Segundo
Hilario Alvise

Oscar Carlos Negromonte
Tonio Cesar Bento

Haulino Jaco Broning
Zano Benedito R. da Silva Júnior

Antônio Ervino Hammes
Dilson Sordi

Walter Mendonça Souza

Gilson Helio Furtado

Nilson Benkendorf

Julio José Inácio

Rosa Carmem Manenti

Lauri Gelarch

Sergio Goulart
Mario José Merizio

'

Vera Lúcia de Medeiros

Odair Saulo Sgrott
João Cesar Aragão
Roberto Carlos Flesch

Os interessados devem comparecer no endereço supra indicado meia hora antes

do início da prova, munidos da carteira de identidade.

Líderes da Arena e Araken: estabilidade

ministros exaltam nos preços da gasolina
depende do Orientepapel dos políticos

A exaltação dos políti
cos e do papelique exer

cem no desenvolvimento
do país e na consolidação
d a r evolução de março
constituiram a tônica dos
pronunciamentos feitos
ontem, por dirigentes da
Arena e pelos ministros
Ney Braga e Arnaldo Prie
to, que foram homenagea
dos pelo diretório nacional
do partido, por terem sido
nomeados para o Ministé
rio do presidente Geisel.

Ney Braga disse que no

mundo novo a partici
pação dos políticos é mui
to mais do .que uma pro
posta ou um convite - "é
uma exigência nacional".
Prieto declarou que vê na

Arena "o caminho que ga
rantirá a continuidade da
revolução" e que no Minis
tério do .Trabalho conti
nuará sendo o cidadão que
vê na política "a mais no

bre das' missões que um

homem pode exercer no

seio da sua comunidade".
Os ministros da Educa

ção e do Trabalho foram
saudados pelos deputados
Célio Borja e Murilo Bada
r6, que enalteceram as

qualidades dos dois ho
mens públicos e o esforço
que ambos realizam, prati
cando o bem-comum. O.
líder do governá disse que
Ney Braga "é um raro

exemplo de homem püblí
co" e o deputado Badaró
considerou Arnaldo Prieto
"o mais mineiro dos polí
ticos gaúchos".

Foi também homena
geado Geraldo Freire, que
deixou a comissão executi-

.

va da Arena, que integrava
como membro-nato na

qualidade de líder da
maioria na Câmara. Foi
saudado por Pereira Lo
pez, cujo discurso foi lido
pelo deputado mineiro

Paulino Cícero, já que o

ex-presidente da Câmara
está hospítalízado,

O senador Petrônio Por
tela, presidente nacional
da Arena, ao saudar os

dois ministros disse que
ambos "hão de mostrar,
no executivo, que a classe
política dá tudo de si para
o país".

Ney Braga, agradecendo
a saudação do líder Célio

.

Borja, disse que nenhuma
nação com legítimas ambi
ções históricas pode pres-.
cindir dos políticos e a Are
'na assim entende. "Por

formação - frisou -, sou

um homem de partido, um
homem que, desde suas

origens políticas, entendeu
que os partidos deveriam
ser, sempre e cada vez

mais, um repositório de

idéias, um programa de

ação política, Uma fonte
em que seus representantes.
pudesse se. inspirar, seja no
exercício dos mandatos le
gislativos, seja nos postos
do executivo ou nos gover
nos de todos os níveis";

E acrescentou: "No
mundo novo não há lugar
para o político do cliente
lismo, nem os vícios de
uma política que se benefi
ciava dos dramas das na

ções para a conquista de
votos e posições, nem os

radicalismos que chegam a

fazer da paz pretexto para
as guerras, nem o populis-
.rno enganoso e vendedor

.

de ilusões, nem os detento
res de fórmulas milagrosas,
nem os patriotas de oca

sião, nem os negativistas
de todas as horas". Termi
nou homenageando todo o

partido, nas figuras dos ex
presidentes Daniel Krieger,
Filinto Müller, Batista Ra
mos e Rondon Pacheco e

do atual dirigente nacio
nal, Petrônio Portela.

Uma nova majoração nos preços dos combustíveis, para
o mercado interno, dependerá quase que exclusivamente do
comportamento da oferta de preços do petróleo nos

mercados internacionais, principalmente os do Oriente
Médio, segundo informou ontem o Presidente do Conselho
Nacional de Petóleo, General Araken de Oliveira.

Acrescentou o presidente do CNP que no momento. a
oferta do petróleo bruto encontra-se estabilizada, situação
que deverá permanecer até junho próximo, de acordo com a

decisão tomada pelos produtores membros da OPEP·em sua

últim reunião, quando votaram as medidas de
cancelamento dos preços e o levantamento do embargo aos

Estados Unidos.
- A estabilidade do preço do óleo cru - acentuou -

poderá inclusive gerar uma tendência de baixa, o que
poderá determinar também uma diminuição nos preços dos
detivados para o consumo interno. Caso contrário, isto é,
havendo modificações para mais nos preços da oferta
externa, haverá também reajustes nos preços dos
combustíveis, o que não deverá acontecer num prazo nunca
inferior a 60 dias, ou talvez muito mais.

Hoje pela manhã, o General Araken' de Oliveria receberá
em' seu gabinete, todos diretores e representantes das
empresas de mineração de carvão de Santa Catarina que farão
uma exposição sobre a situação particular de cada 'mina
atingidas pelas chuvas e inundações que se abateram sobre
aquele Estado.

A tarde, o presidente do CNP convocará a imprensa.para
explicar as providências tomadas com relação ao amparo do
Governo' á indústria carbonífera catarínense, que tem .

papel destacado na produção do aço brasileiro, em virtude
de ser o carvão mineral de Santa Catarína o único do Brasil
com qualidades coqueificáveis.

Cinemas terão que ter

máquina registradora
para vender ingressos
Daqui por diante, os cinemas brasileiros serão obrigados a usarem

máquinas registradoras para a venda de ingressos e de roletas
controladoras do número de assistentes. Esta foi uma resolução
tomada pelo Instituto Nacional de Cinema (INC).

O Instituto instalará gradativamente as máquinas, as quais
passarão a vender os ingressos padronizados pelo INC em rolos de
mil unidades cada O uso dos talões antigos será proibido, mesmo
que sejam padronizados.

.

As máquinas serão guardadas pelos próprios cinemas, que as

conservarão. As finalidades das mesmas são as seguintes: controlar o
número de assistentes nas diversas casas, fornecer dados estatísticos
e modernizar o sistema de vendas dos bilhetes. Desta forma, as filas
reduzir-se-ão, o que facilitará bastante a operação.

Os preços dos rolos dos ingressos atingem cifras variáveis desde
Cr$ 30,00 (para os cinemas que cobram até Cr$ 1,00 pela entrada)
até Cr$ 455,00 (para aqueles taxados entre Cr$ 11,01 e Cr$ 12,00.

.

Lancha
afunda e

mata30
pessoas.
A lancha-gaiola, "Men-

-sageíro do São Francilco"
afundou na madrugada de

h6J�, Das 80 pessoas a bor
do , informa-se que 30
morreram e 20 desaparece
ram.

O local foi o Distrito de
Barra do Longa, município
de Buriti dos Lopes, no li
toral norte do Piauí. A
maior parte da população
constituiía-se de aposenta
dis do Funrural; .havia
também mulheres e crian

ças. A embarcação afun
dou após entrar numa for
te correnteza do Rio Par
naíba e, este acidente foi
causado pela imperícia do

comandante, Juca Lopes.
O comandante da cápi

tania dos Portos de Parnaí

ba, capitão Anibalanuncia

que 30 corpos sem vida fo
ram encontrados, mas o

total das vítimas é desco
nhecido. No local, estão os

homens da Capitania, seis
homens rãs do corpo de
bombeiros de Terezina,
nove soldados e dois ofi
ciais.
"A Mensageiro de São

Francisco" era o meio de

transporte diário dos habi
tantes dos municípios de
região de influência de Par

naíba, cortados pelo Rio

Piauí, cujas águas já chega
ram ao Centro de Parnaíba.

O corpo de bombeiros
de Terezina já tomou suas

providências, enviando um

destacamento para resgatar
as vítimas.

Cavalcanti'
dirigirá

.

binacional
de Itaipu
O presidente Ernesto

Geisel assinou ontem o ato
de nomeação do ex+rninis
tro do Interior Costa Ca

valcanti, para o cargo de
diretor geral da empresa
binacional a ser constituí
da para a construção e ex

ploração da hidrelétrica de

Itaipu..
O ato· do Presidente da

República definiu não só a

diretoria executiva como o

Conselho de Administra

ção da empresa, dos quais
constam nomes tradicio
nais ligados aos problemas
de energia elétrica, como

os dos srs. Mário Behríng,
ex-presidente da. Eletro
brás, e Lucas Nogueira
Garcez, presidente das
Centrais Elétricas de São
Paulo

O representante do Mi
nistério das' Relações Exte
riores na empresa será o

ministro João Hermes Pe
reira de Araújo, e a Direto
ria Executiva será compos
ta pelos seguintes nomes:

diretor=geral José Costa
Cavalcanti; diretor- técnico,
John Reginald Cotim; dire
tor-financeiro. Manuel
Pinto de Aguiar; diretor ju
rídico adjunto, Aloísio
Guimarães Mendes; diretor
adjunto de coordenação,
Cássio Paula Freitas.

O conselho de adminis

tração será composto pelos
srs, Expedito de Freitas

Resende, Mário Pena Bhe

ring, Amur Borges Fortes,
Lucas Nogueira Garcez,
Hélio Marques .Penas Bel�
trão e Mauro Nogueira.

•

FACA SUA PASCOA

NO PONTO CHIC

Ruá Felipe Schmidt,
·11 - Fone 4323
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Blumenau(Sucursal) _ O atraso que se ve

Blumenau(Sucursal) _ rifica no recolhimento, pela Prefeitura, da

Blumenau receberá Cr$ 30 contribuição destinada ao Ipesc é completa
mil do governo federal pa- mente'irregular, uma vez que 8% de valor já
ra custear parte das despe- é descontado da folha de pagamento do fun

as com o novo parque de cionário público municipal,
�J{posições da Agrope�. A ' Esta denúncia fo i apresentada pelo líder

oncessão da verba foi au- da Arena, vereador Carlos Braga Muller na '

�orizada durante os últi- reunião de terça-feira da Câmara Municipal.
mOs dias de, �o�erno do Segundo o vereador a retenção é indevida e o

Presidente Médici pelo ex- atraso no recolhimento significa que a Prefei

_Ministro da Agricultur�, tura não, está cumprin?o. com as det�rmina
Moura Cavalcanti, atraves ,ções fir�adas no converno qu� mantem C?l!l
de telegrama ao Prefeito, aq�ele orgão �e classe dos servidores mumci-

Félix' Theiss. Na corres- pais e estaduais,
.

. ndência o ministro indi- Em seu pronuncíãmento Carlos B. Muller
PO

Dema SIA como local indagou ainda sobre a tão propalada reforma
ca�, recebirriento da im- nas finanças municipais, denunciando, igual-par

tância. mente, o pagamento, pela Prefeitura, da
por

_ quantia de Cr$ 18 mil de multa para regula-
SOLlCITAÇAO ' rizar esta semana a sua situação com o Ipesc,
Em outubro do, ano referente aos meses de janeiro e fevereiro.

passado o chefe do Execu- _ A verba 'que está sendo usada para pa
tivo blumenauense enviou gar as multas teria uma justa destinação se

ao Ministério da Agricul- fosse empregada em obr a s públicas. Segun
tura um memorial conten- do me consta, o Município já havia pago
-do os planos da VI Exposi
ção Feira Agropecuária de

Santa Catarina que se reali
za em setembro do corren

te ano nas novas insta la

ções. O pavilhão ficará si-
.

iuado no bairro de Escola

Agrícola junto ao Asilo

São Simeão.
Félix Theiss solicitou

ainda a elaboração de um

plano piloto para o novo

parque dentro das normas

e técnicas recomendadas

pelo Ministério, encare-
,

cendo a necessidade de au

xilio para a construção da,
obra,

Este trabalho de análise
será feito por um arquiteto
do Departamento Nacional
de Engenharia Rural do
Ministério da Agricultura
que já se encontr� em �lu
menau desde' quinta-feira.

O enviado, arquiteto
Aldo Rabello Cunha anali
sará pessoalmente a área e

colherá definições que ser

virão para elaborar o plano
piloto da Agropec que visa
dotar Blumenau de um

parque de exposições
agropecuárias moderno e

funcional, a altura das ne
cessidades regionais.

União libera

os 30 mil ao
. nOVO parque

CONTAtOS
.

Em sua última viagem a

Brasília o Prefeito Félix
Theiss visitou o Ministério
da Agricultura onde man

teve contatos com o secre
tárío do Ministro daquela
Pasta, José Pires de Almei
da e com o Coordenador,
do Ministério para a Re
gião Sul, Francisco Hoelt
gebaun, de merecida atua

ção no encaminhamento
das reivindicações de Blu
menau.

Prefeito dá
"

ênfase para
rede fluvial
Blumenau(Sucursal) .:

o projeto para escoame.nto
de águas pluviais terá prio
ridade em relação as de
mais obras da municipali
dade, por determinação do
Prefeito Félix Theiss. A
verba necessária para a sua

execução está sendo trata
da junto ao Banco Nacio
nal da Habitação.
Com essa medida o che

fe do Executivo blumenau
ense pretende resolver o

proplema das pequenas
Inundações, originadas por
fortes chuvas ou mesmo

pelas enchentes, que atin
gem inúmeras vias públicas
da cidade tornando-as in
transitáveis pois a canaliza
ção é antiga e insuficiente.
Em locais como as ruas
São Paulo e Sete de Setem
bro o fato vem se repetin
do Constantemente. Mes
mo depois que as enchen
tes dimuem as águas ali
C�ntinuam represadas,
cr�ando situações difíceis,
pnncipalmente ao tráfegode caminhões e ônibus.
A solução seria reestru

turar o antigo sistema de
escoamento fazendo algu
mas retificações ou então
C?nstruí-Io outra vez, po

Mm, desta vez adequado.
as, parece que só a últi

ma Opção é válida pois ao
qUe se sabe não existe uma
planta do antigo projeto e

�. \Tefeitura acha que será
iflCil - trabalhoso _ des
cobrir onde estão coloca
dos gr a nde parte dos ca
nos.

O financiamento do
projeto para escoamento

�rá reivindicado ao FI-
REN - Financiamento

lhraa Implantação de Me

Donas nos Sistemas de

B renagem -, órgão do

d� que visa o controle
e Inundações em núcleos

�rban9s, tão logo seja con
ratado.

Oposição condena atraso
no recolhimento ao Ipesc

uma outra multa de Cr$ 21 mil em conse

quência do atraso no recolhimento referente
aos meses de novembro e dezembro do ano

passado. Sendo assim, juntando-se essas duas
quantias teríamos nada menos do que
Cr $ 39 mil para aplicar em�go aproveitável.
FALTA DE,COLABORAÇAO I

O vereador José Victor loneri destacou,
em seu pronunciamento; a completa falta de
colaboração do Município na Campanha de
Vacinação contra o sarampo, atestando a in

compatibilidade existente entre o atual chefe
do Centro de Saúde de Blumenau, sanitarista
Nilton Nasser e a Prefeitura Municipal.

Disse lonen que o fato é lamentável, pois,
.além dos órgãos municipais não participarem
na organização da campanha lançada pela Se
cretaria de Saúde do Estado, em um dos cen

tros sociais da cidade foi impedida a entrada '

de uma equipe de vacinadores.
O vereador dirigiu congratulações apenas

a alguns deputados estaduais, Igrejas, Indús
trias, Farmácias, Hospitais, ao 230. Batalhão
de InfantarIa e a vários estabelecimentos co
merciais onde funcionaram os diversos pos
tos de vacinação.

Blumenau cadastra os que
deseiam hospedar' turista,
Blumenau(Sucursal) - As fichas cadastrais de para o preenchimento do formulário. Alguns dos

alojamento em residências particulares, elaboradas itens apresentam opções quanto aquestão de prefe
pelo Serviço de Turismo da Prefeitura Municipal de rência e c ondições de hospedagem.
Blumenau, serão distribuídas a partir da próxima O Serviço de Turismo está estudando' a pos

semana aos moradores da cidade que queiram hos- sibilidade de que a entrega das fichas seja feita por

pedar turistas. 'motoristas de táxi visto que eles possam ser benefi-

Nela deverão constar dados- pessoais dos pro- ciados com as futuras "corridas", de acordo com as

prietários além das demais especificações, exigidas necessidades dos visitantes.

aer-
------------------------------------------------------------

Caixa Econômica Federal
Filial' de Santa Catarina

CONCURSO DE ESCRITURÁRIO
AVISO

A CAIXA' ECONÔMICA FEDERAL - Filial de Santa Catarina, avisa às pessoas

abaixo relacionadas, classificadas no concurso para provimento de cargos de

escriturário e que prestaram provas na cidade de Tubarão, que a PROVA DE

DATILOGRAFIA será realizada no dia 8 do corrente, segunda-feira, com início às

9,00 horas, na sede da Fmal à Praça XV de Novembro, 30 - 30. andar, em

Florianópolis.
Daniel de Sá Faraco

Antônio Francisco Zanin

Vera Maria D. Avila da Cunha
Moacir Antônio Possamai

Elisabet Silvestri

Celia Bortolotto
Raul Uno da Silva Filho

Nelson Ronchi

Tadeu Goulart de Souza

Valdete Daura da Silva

José Clesio Machado

Regina Bressan Elias

Eloi Manoel de Aguiar
Valci Bif
Elizabeth Nunes de Souza Ribeiro
Norma Effting
Geraldo José Knabhen

'Vilson Possoli

Helio Laureano
Adalgiza Budni

Iara Conceição de Oliveira

José de Arimateia Castro
Os interessados devem comparecer no endereço supra indicado meia hora antes

do inrcio da prova, munidos de documento de identidade..

C. R. ALMEIDA S; A.
E.:4GENHARIA E CONSTRUCÕES

_ Empreiteira de obras de âmbito Nacional e Internacional -

OFERECE
Excelente oportunidade para empresas especializadas na execução

dos serviços seguintes:

Canaletas

Cercas

Bueiros de Greide

Saídas d'água
Sarjetas de corte

Meio-fio'

Dreno profundo
Escadarias

Valetas de proteção

Para trabalharem em regime de sub-empreitada, em sua obra em

execução em Paratí, no estado do Rio de Janeiro.
Tratar em Curitiba, Av. Vicen(e de Machado, 1771, de segunda a sexta-feira, no

horário comercial, com o sr. Osmar.

Psiquiatra vai a Costa Rica
assistir a curso: alcoolismo

ItajaífSucursal): .,. Com o objetivo de participar d� um

curso intensivo de Treinamento Sobre o Alcoolismo,
embarcou para a cidade de, São José da Costa Rica o

psiquiatra Antônio Cesar Leitã? �ite, de I�ajaí. O cU,rso,
que é promovido pela Organização Mundial da Saude,
focaliza problemas relacionados com a saúde mental das

pessoas; um dos temas mais examinados atualmente no

setor da saúde pública.
Depois de participar do conclave, durante algumas

semanas, o Sr. Antônio Leitão Leite retornará a Itajaí onde
aplicará os ensinamentos assimilados no exterior, prestando
assessoramento técnico _ na qualidade de consultor - ao

Programa de Prevenção e Tratamento do Alcoolismo em

Santa Catarina.
'

LEVANTAMENTO
A PrefeituraMunicipal de Itajaí confirmou para sábado,

a partir das 14 horas, o lançamento de um levantamento
sócio-econômico no bairro Nossa Senhora das Graças,
antigo Matadouro. O trabalho será desenvolvido pela
Municipalidade, que contará com a colaboração de alunos
do curso de Pedagogia da Faculdade de Filosofia, além de
técnicos da Secretaria de Serviços Socíaís e do Plano de

Prevenção de Marginalização do Me nor. A pesquisa será
baseada em levantamento preliminar realizado em to do o

município, cujo resultado apontou necessidade imediata de

melhor atendimento àquela localidade.
'

Segundo fonte da Prefeitura, depois de serem conhecidas
as condições econômicas, de escolaridade, de habitação e

necessidades locais, a Municipalidade procurará superá-las
de acordo com um programa a ser definido pelos técnico�.
O bairro Nossa Senhora das Graças foi considerado o mais

necessitado, tendo em vista as precárias condições de vida
de seus moradores, apesar de, se situar bem próximo à sede
do município.

EXPOS.ÇÃO
Continua aberta à visitação pública no hall do Palácio

Presidente Médici _ sede da Prefeitura uma exposição
fotográfica, mostrando' as principa is realizações da
adminis t ração Frederico Olindio . de Souza no exercício
passado. O acervo está composto por 32 painéis
fotográficos e faz parte das comemorações alusivas ao

transcurso do 100. aniversário da Revolução de Março de
1964. A exposição permanecerá aberta até o fim da semana.

NOVO ASSESSOR
Em ato recente, o Prefeito Frederico Olindio de Souza

nomeou o economista Fernando Deichmann Pereira para o

cargo de diretor de administração da Prefeitura de Itajaí. O
novo assessor substituí o Sr. Cacildo Romagnani, que foi
indicado para o cargo de diretor dos Serviços Públicos.

.VII Encontro de trabalhadores
dia 26' lia cidade de Joinville

Quinhentos trabalhadores catarinenses estarão reunidos
de 26 do corrente a 10. de maio em Joinville, na sede da
Sociedade Ginástica, participando do VII Encontro de
Trabalhadores.

decreto do Governo do Estado desde 1967. A "Sê" é
realizada para "estimular e desenvolver o espírito
associativo dos trabalhadores, promovendo não somente a

solidariedade entre as classes profissionais, mas a harmonia
entre os empregados e empregadores", e está sendo
organizada pela Coordenadoria de Trabalho e Empresa, da
Secretaria dos Serviços Sociais.

O encontro será desenvolvido durante a VIII Semana
Sindical, comemorada anualmente nesta data segundo

BANCO DO ESTADO DE

.AIITA,CATARINA s,A�
CGC/MF no. 83.876.003/001

EDITAL

ALIENAÇÃO DE IMÓVEIS

o Banco do Estado de' SantaCatarina S.A. torna público
'que oferece à venda os seguintes imóveis:

10.) Um terreno com área de 6.000,00m2 sito final da

Rua Sérgio Lopes Falcão, bairro Trindade em Florianópolis'
(SC) (Registro de I móveis no. 7.096, Livro 3-F, Cartório 20. "-

Ofício de Florianópolis). ..

20.) Um terreno situado na cidade de Florianópolis à Rua

Visconde de Ouro Preto, no. 51, no qual está edificado um

prédio de construção em alvenaria e madeira em bom estado
de conservação com um pavimento e sub-solo, com uma área

de 401 60 m2 contando 20,10 m de frente e fundos, e 19,98, ,
\

m nas laterais, com' as seguintes confrontações: frente com a

Rua Visconde de Ouro Preto, fundos com a Cia. Boavista de

Seguros, ao lado direito com propriedade do ,I NPS, e ao lado

esquerda com a Mita Metropolitana de Florianópolis,
registrado Cartório Kyrana Lacerda às fls. 228, Livro 3-AE,
sob no. 29.143.
Todos os imóveis estão livres e desembaraçados de

quaisquer ônus. I,

As propostas deverão. ser encaminhadas à BESC S.A.
CORRETORA DE SEGUROS E ADMINISTRADORA DE

. BENS - BESCOR - sito à Praça Pereira Oliveira, no. 10 -

até o dia 30 de abril de 1974: As propostas deverão conter

todas as indicações sobre a transação, conforme as pretensões
dos interessados.

Poderá o Banco, a seu exclusivo critério, rejeitar qualquer
propostai não cabendo aos proponentes direito de recurso ou.
qualquer outra medida em face da rejeição.

Florianópolis, 20 de março de 1974.
A DIRETORIA

t .

la. Vara, ex-officio, Apdos, Jaci Pires da Silva e Lourdes Del
Toé da Silva. ReI. Des. Aristeu Schiefler - "Negaram
provimento. Unânime".

No. 4.378 - ITAJAÍ - Apte. Dr. Juiz de Direito da la.

Vara, ex-officio, Apdos. Valdemiro Manoel de Faria e

Oaudete Fagundes de Faria. ReI. Des, Aristeu Schiefler -

"Converteram o julgamento emdiligência, Unânime".
APELA ÇOES CIVEIS

No. 9.382 - LAGES - Apte, Silvio Alves Corrêa. Apda.
Luersen Ind. e Com. S/A. ReI. Des. Aristeu Schiefler -

"Negaram provimento. Unânime".
No. 9.591 - BLUMENAU - Aptes, e Apdos, Sornaica

Dias e Companhia Catarinense de Seguros. ReI. Des, Aristeu
Sch iefler - "Conheceram de ambas as apelações,
desproveram a da autora 'e proveram a da ré, para julgarem a

ação improcedente. Unânime".
No. 9.652 - BRUSQUE - Apte, Waltamiro Cesário Regis.

Apdo. João Luiz Bertoldi. ReI. Des. Aristeu Schiefler -

"Deram provimento, para anular o processo a' partir do

despacho saneador, exclusive, para que as partes 'sejam
regularmente intimadas. Unânime".

No. 9A50 - BRUSQUE - Apte. Ari Ramos. Apda,
Erondina Frutuoso. ReI. Des. Reynaldo Alves - "Negaram
provimento. Unânime". Acórdão publicado na sessão.

No. 9.725 - BLUMENAU - Apte. Francisco de Oliveira.

Apdo. Ruy Eduardo Willecke. ReI. Des. Reynaldo Alves -

"Negaram provimento. Unânime". Acórdão publicado na

se�� I
Zenon Vitor Bonnassis Filho

Diretor

TRIBUNAL DE JUSTIÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

DECISÕES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA
A Terceira Câmara Cível em sessão de 01/04/74, julgou os

seguin tes processos:
AGRA VO DE INSTRUMENTO

No. 643 - INDAIAL - Agrte. Comercial Cidú Ltda.

Agrda. Refrigeração Alto Vale Ltda. ReI. Des. Aristeu
Schiefler - "Conheceram do agravo e proveram-no para
anular a sentença e determinar a realização da perícia
contábil. Unânime".

AGRAVOS DE PETIÇÃO
No. 3.322 - TlMBÔ - Agrte. Urbano Longo. Agrda.

Fazenda Estadual. ReI. Des, Aristeu Schiefler -

"Conheceram do agravo e, proveram-no para anular o

processo desde a cítaçâo inclusive. Unânime".
No. 3.345 - BLUMENAU - Agrte, Coca Corretora e

Administração Imóveis Ltda� Agrda. Idalina R. Simas. ReI.
Des. Aristeu Schiefler - "Conheceram do recurso como

apelação e determinaram a volta dos autos à Secretaria, para
nova distrubuiçâo, Unânime".,

No. 3.002 - BRUSQUE - Agrte, I.N.P.S. Agrdo. Álvaro
Lana. ReI. Des, Reynaldo Alves - "Converteram o

julgamento em diligência. Unânime". Acórdão publicado na

sessão.
'

APELAÇÕES DE DESQUITE
No. 4.184 - BRUSQUE - Apte. Dr. Juiz de Direito,

ex-officio, Apdos. José Bambineti e Benta Bambineti. ReI.
Des. .Aristeu Schiefler - "Negaram provimento. Unânime".

No. 4.367 - CRICIÚMA - Apte, Dr. Juiz de Direito da
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Se Lourival não voltar em tempo, a chance é para Gerson

Construa sua "CASA DE PRAIA" com
madeiras e materiais de

construção de

PHlllPPI & CIA.
a casadoconstnrtor

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
tones: 6520 - -6368

LOURNAL
Carlos Roberto só treinou durante

25 minutos, pois voltou a sentir a anti
ga contusão e é problema para sábado.
Jorge Ferreira não gostou da saída de
Carlos Roberto: 'Ele entrou muito
afoito num lance com o Jaico. Não sei
se vai dar para o jogo contra o Flu".

Mas a preocupação maior de Jorge,
é Lourival. O jogador desde segunda
não aparece no clube, pois foi chama
do urgente a Criciüma.O treinador a

princípio afirmou que não sabia quem
o substituiria, caso ele não apareça no

treino de hoje. Depois confirmou Ger
son. "Se Lourival não treinar, ficará de
fora. Gerson será 'O seu substituto, pois

.

a defesa está acostumada a jogar com
proteção" .

M?lis uma experiência
( forçada) d e Jorge
na frente da zaga

Dando o primeiro combate ao adversário e plantado na

frente dos quatro zagueiros, Gerson foi a novidade do
coletivo de ontem atuando pelos titulares. Demonstrando
boa forma física e técnica e dando cobertura ao ataque, o
jogador se saiu muito bem na sua nova posição, ao ponto de
receber elogios do treinador Jorge Ferreira.

Como Rogério ainda não está completamente
recuperado e LOurival não aparece no clube desde

segunda-feira (foi chamado urgente a Criciúma), Gerson
como líbero é a única opção de Jorge Ferreira para o jogo
de sábado contra o Fluminense.

Muita gente ficou surpresa com o rendimento do jogador
fora de sua posição, a quarta zaga. Mas Gerson, que está

esperando uma oportunidade no time de cima, afirmou que
não foi a primeira vez que jogou de líbero.

- Quando estava no Figueirense, sempre joguei na frente
dos zagueiros e até aqui mesmo no Avaí já joguei de líbero.
Pra mim jogar nesta posição é a coisa mais normal e

tranquila, pois até parece que venho atuando sempre de
líbero. Acho que me saí bem no coletivo, mas com mais um

treino, estarei cem por cento.
Gerson garante que se entrar no time titular, dificilmente

sairá.
.

- Estou esperando uma oportunidade no time titular
durante muito tempo e pacientemente, e se ela aparecer
agora contra o Fluminense, garanto que farei força para não

comprometer. Sou profissional desde 71 e sei que qualquer
um jogador novo ficaria abalado em entrar. num jogo difícil'
como é o do Flu. Mas pra mim é coisa normal e não estou

nem um pouco abalado. Se o treinador tiver confiança em

mim, tenho c e rteza que nunca mais vou sair deste time.
Assim como Rogério perdeu a posição (por lesão)

Lourival está ameaçado de perde-la agora para Gerson.
,

Sou fã e até 'parente do Rogério, mas ele vai ter que
me aguentar no time de cima. Sou muito amigo também de

Lourival, que considero um grande jogador e excelente
companheiro, mas ele vai ter paciência, pois na hora da

gente se firmar no time titular, não tem amigos. Me sinto

bem fisicamente e tecnicamente e só espero ganhar a confi
ança do seu Jorge. Se ele me der, vou mostrar à torcidameu
futebol, apesar da minha teoria ser de jogar para o time e

não para o público.

Em jogo. beneficente
Figueira perde: lxO
Em jogo amistoso reali

zado ontem à noite no es

tádio Hercílio Luz, em Ita

jaí, o Marcílio Dias cterrb:

to� .
o Figueirense 'por

1 x O, quebrando a série
.

invicta de oito jogos do ti
me da capital. Sérgio Ma

fra, aos 32 minutos da eta-
.

pa final, marcou o gol da
vitória.

O jogo foi realizado em

caráter beneficente com

renda destinada aos flage
lados do sul do estado. A

. arrecadação nas bilheterias
do estádio somou

Cr$ 23.150,00, sem estar

computado os ingressos
vendidos em outros postos
de vendas da cidade.

A partida teve o apoio
de vários clubes de servi

ços, como Rotary, Lyons
- centro, sul e verde vale
- Associação Comercia] e

Industrial e grêmios estu

dantís, todos de Itajaí.
.

A liga Itajaiense, FCF,
juiz e bandeirinhas dispen
saram as taxas de paga
mentos, enquanto que o

Figueirense também dis

'pensou a sua quota. Da
renda total, somente o

Marcílio Dias recebeu cin
co mil, ficando o restante

para a campanha das enti
dades.

O JOGO
A partida foi realizada

com 30 minutos de atraso.
A Federação havia indica
do o árbitro Alvir Renzi e

a liga de Itajaí não queria
.

aceitar o juiz; optando por
Pascoal Diterlize. Com a

torcida já bastante impa
ciente devido a demora,
foi preciso a intervenção

Nelinho

e Renato
foram

convocados
Após uma reunião ontem à

tarde en tre membros do depar
tamen to médico e Comissão

Técnica, Carlos Alberto e Fe
lix foram dispensados da sele

ção brasileira. Para substituí
-los foram chamados o 'lateral
direito Nelinho, do Cruzeiro, e
o goleiro Renato, do Flamen

go.
O presidente da Comissão

Técnica, Antonio do Passo, ao
.

dar a notícia não quis fazer co
men tários, especialmente em

relação à dispensa de Felix, e

declarou que o goleiro do Flu
minense estaria com burcite,
não tendo condições de se re
cuperar a tempo.
Mas, na opinião dos. repôr

teres que acompanham os pre
parativos da seleção brasileira,
Félix foi cortado por ter feito

algumas críticas à Comissão

Técnica, depois que ela resol
veu não liberar os jogadores
após o amistoso de domingo,
contra o México.
INDICAÇÃO

O médico LÍdio Toledo
também se recusou a entrar

em detalhes, apenas afirmando
que os dois não teriam tempo
de recuperação até o prazo es

tipulado, próxima sexta-feira,
razão pela qual o departa
mento médico resolveu à pedi
d> da Comissão Técnica, ante- :

cipar o relatório, consideran-
do-os fora de condições físicas
para permanecerem na seleção.

Os dois novos convocados
já foram avisadose devem se

apresentar hoje à Comissão

Técnica, mas o preparador físi
co Cláudio Coutinho não quis
entrar em detalhes quanto ao

c ritério para a escolha de Neli

nho e Renato.
Disse apenas que a decisão

foi tomada por todos os mem

bros da Comissão Técnica, não
havendo votação para a esco

lha dos nomes .de Nelinho e

Renato, mas apenas indicação.

Resultados da sétima rodada,
I

A sétima rodada começou ontem Com cinco jogos:
no Rio de Janeiro, Vasco O x O Bahia,

pelo Grupo A; em Recife, nó Estádio do Arruda,
Santa Cruz 2 x 3 AméricaMG eNáutico O x,ONacional;

.

em São Paulo, noMorumbi,
São Paulo 2 x O Ceará e em Fortaleza,

no Plácido Castelo,
Fortaleza 3 x O Guarani, todos pelo Grupo B.

do presidente do Figuei
rense para que o jogo fosse
realizado mesmo com Al

V�F" Renzi, -prometendo in-,
clusive trazer a equipe de
volta à capital.

O Figueirense, que jo
gou com a linha conside
rada ideal pela torcida -

Marcos, Tião Marina, Jaci
e Everton - iniciou a par
tida com o ataque fazendo'
boas jogadas, 'dando im

pressão que decidiria o jo
go logo no início. Todavia,
com Izalto mais uma vez

inseguro na meia-cancha, o
Marcílio cresceu de produ
ção, passando. a. jogar de

igual para igual e aprovei
tando bem as chances de

gol.
Mas as melhores opor

tunidades de gol sempre
foram do Figueirense,
obrigando ao goleiro Nil
son a difíceis defesas e tor

nando-se o melhor jogador
da partida.

A partida foi bem movi

mentada, agradou tecnica

mente e, se não fosse a

apatia dos atacantes do Fi

gueirense, este teria conse

guido um melhor resulta
do. Jaci, aos 17 cabeceou
na trave e aos 34 perdeu o

gol com o goleiro já bati

do.

Equipes - MARCÍLIO
DIAS - Nilson; Dico, Dil
son, Reginaldo e Tenente;
Jorge (Vadinho) e Sérgio
Mafra; Dão, Dé, Paulo Ro
berto (Cacalo e Jurandir).
FIGUEIRENSE - Oneide;
Pinga, Jailson, Roberto Sil-
va e Elton; Jorge Luiz e

Izalto; Marcos, Tião Mari

na, Jaci e Luiz Everton

(Britinho).

Uma nova chance para Adailton e Caco
hoje à noite na sede da FCF,

quando o Tribunal estiver reunido

Rubens e Jailson no

Tribunal para absolver
Adailton e Caco

O goleiro Rubens do Avaí e o zagueiro Jailson do
Figueirense poderão ser a salvação dos jogadores Caco e

Adailton, que hoje voltam aos bancos do Tribunal de

Justiça Desportivo, com o pedido de revisão do processo
feito pelo advogado Harry Egon Krieger, na parte de
condenação dos atletas a um anb de. suspensão, julgados
que foram como agressores do árbitro José Carlos .:;

Bezerra. Os jogadores, através de seu advôgado e

assistidos pelo : departamento jurídico do Fígueírense
formularam o pedido de revisão com base no artigo 130
do Código Brasileiro de Futebol, combinado com o

artigo 27, letra C, item 10. do mesmo Código.
O pedido foi recebido pelo presidente do Tribunal,

Aderbal Guarany da Rosa, que mandou autuá-lo, dando
vistas ao Auditor Lauro Santos. Harry Krieger arrolou
corria testemunhas Rubens e Jailson, "cujos depoi
mentos serão de grande valia para a causa", afirmou o

advogado.
.

Para Krieger, o Tribunal deve reformar a sentença,
tendo em vista os novos elementos trazidos ao processo.
Mesmo por'lue, como já disse em ocasião anterior, vale
repetir o velho refrão latino: "ninguém, que pode conde

nar, está impossibilitado de absolver".
'

Nacional

Lourival não participou de nenhum treinamento esta semana e está ameaçado de ficar de fora da partida com o Flu

Umcoletivo sem
quatro titulares.

Antes de explicar aos repórteres peso Como Rubens e Lourival conti- entrado muito antes no time. É uma

setoristas que cobrem o Avaí o motivo nuam ainda em Criciúma e Toninho e boa opção para o ataque".
das ausências de Rubens e Lourival, Balduino estão entregues ao departa-

-

Na sede da Federação Catarinense

Jorge Ferreira procurou dar satisfações mento m�dic?, a sol�ção para comple- de Futebol, o superintendente Carlito
sobre a mudança do local do coletivo. tar os dOIS times, fOI escalar Caetano Nunes informava: "Lica não tem con

Acontece que o treinador na terça- na lateral esquerda. díções de jogo. Até agora ainda não
feira programou treino no campo do Com Joceli Ferreira; Souza, Ari chegou sua transferência do Esportivo
Guarani na Palhoça. Na manhã de on- Prudente, Vilela e Orivaldo; Gerson, de Bento Gonçalves".
tem, toda a imprensa se dirigiu para lá, Zenon e Veneza; Ademir, Lica e Juti,
mas o Avaí não apareceu. os titulares venceram os reservas por

- Eu não tenho nenhuma culpa. O dois a um, gols assinalados por Zenon,
coletivo estava programado para Palho- enquanto Martoni descontou para os

ça. Soube que o time de lá mandou um reservas.
.

.

ofício para o Avaí cobrando a impor- O coletivo foi bastante corrido e

tâncía de cem cruzeiros por cada cole- .Jorge gostou da movimentação dos jo
tivo, alegando que 'era para a manuten- gadores, apesar dos reservas encontra

ção do gramado. Diante disso, mandei rem muita facilidade nas penetrações
o pessoal trocar de roupa e fiz o treino da área titular. Paulo Garça, que ainda

aqui no Adolfo Konder. pra mim isto não teve sua situação regularizada, se

foi ruim, pois Balduino não pôde parti- movimentou bastante, fez boas tabelas

cipar do coletivo, porque fiquei com com Ismael (está voltando bem) e foi o
medo dele agravar sua contusão neste destaque do time de baixo. Entre os

campo. titulares, Lica se entendeu bem com

COLETNO Ademir e participou de todas ás joga-
Depois de trinta minutos de gínás- das do ataque. No final Jorge comen

tica geral, Jorge Ferreira reuniu o plan- tau: "Lica está nos meus planos. Deve
tel no centro do gramado, fez uma rã- entrar durante a partida contra o Flu,

pida preleção e dividiu-o em duas equi- Se ele já estivesse em condições, teria

A sociedade Guarany, de Itajai, tentará o tetra-campeonato na categoria inÍantil
.

, .

. ".

Estadual Infanto Juvenil de
Tenis no final de semana

Itajaí (Sucursal) - Nas quadras da So
ciedade Guarany, Marcílio Dias, Itamirirn e

AJmirante Barroso; será realizado sábado e

-domíngo, -o Campeonato Estadual de Tênis

Infanto Juvenil e da J�e�tude, com dis
putas no feminino simples� 9 a 12,anos e

de 13 a 14 anos; masculino e fetl(inino de 9
a 12 anos.masculíno e feminino a�3 a 14
anos,

O torneio terá a participação de Gua-

rany e Barroso, de Itajaí, Bandeirante, de
Brusque, Tabajara e Bela Vista, de Blurne-
nau, "Concórdia, de Rio .do Sul, Joínville
Tênis Clube e Sociedade Esportiva Recrea
tiva Tigre, de Joinville, O sorteio das chaves
será às 10 horas de sábado na Sociedade
Guarany, com os jogos iniciando às
13h3Om. Na categoria infantil, dei 9 a 12

anos, a Sociedade Guarany, de Itajai, tenta
rá o tetra-campeonato.

l
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Moreira: Inps evitará evasão de médicos /lona: liberem mais víveres para o Sul

Enquanto as equipes de atendimento continuam

mobilizadas na assistência aos flagelados do Sul,
a Sra. [lona Feuerschuette pede a liberação mais

rápida de víveres. O Presidente do Inps, assegura
imediato atendimento aos flagelados e os médicos
não abandonarão a cidade: Outros trabalham na

-reconstrução, enquanto as águas do rio permanecem
calmas traduzindo alívio para toda a população.

Tubarão (Sucursal e dos enviados �spe'

çiais José Reinoldo Rosenbrock e Paulo

Dutra) - Tubarão continua vivendo em

tempo de reconstrução, 'apesar das cons

tantes queixas dos munícipes que recla

mam alimentos ou assistência médica. On

tem à tarde, a Sra. Ilona Feuerschuette, es

posa do Prefeito de Tubarão, lançou um

apelo dramático às autoridades encarrega

das de distribuição de gêneros, solicitando

"por favor, liberem os caminhões de ali-·

mentos e outros produtos destiriados aos

· flagelados, ,que devem estar retidos em al

gum lugar, provavelmente em Florianópo
lis".

- São 40 mil pessoas em Tubarão, que
necessitam víveres, e que a cidade não tem ,

'condições de alimentá-las, afirmou.

Explicou que sobram apenas 50 latas de

leite, garantindo que as doações são muitas,
'

mas os alimentos não chegaram ao Sul do

Estado, onde mais de oito mil famílias ca

dastradas sem condições de sobrevivência

os esperam.

Enquanto isso, atendendo solicitação
das autoridades de Tubarão, a Coordenado
ria Estadual de Defesa Civil autorizou on

tem a remessa de mais alimentos, roupas e

medicamentos para os flagelados daquela
cidade. Três caminhões contendo donativos

das Prefeituras de Tangará e Pinheiro Preto

foram deslocados de Florianópolis às 3 ho

ras da madrugada de ontem com destino a

· Tubarão. À tarde, a Cedec liberou mais

dois caminhões de pequeno porte, trans
· portando para os flagelados mais gêneros
alimentícios, como feijão, sal, trigo, além

de roupas e calçados.
.

MINAS PODEM PARAR

As minas de carvão situadas em Lauro

Müller, Criciúma, Urussanga, Içara e Side

rópolis, poderão paralisar suas atividades

no momento. Acontece que não existe

meio de transporte para o minério em dire
ção ao porto de Imbituba, devido a destrui-

ção da Estrada de Ferro Dona Tereza Cris

tina. Em muitos 'locais os trilhos foram car

regados, além de grandes pontes destruídas.
- Os mineradores se mostram preocupados,

pois não havendo escoamento, também não

têm condições de estocar o produto.A pa,

ralisação das minas, provocaria um proble
ma social em larga escala, desempregando
milhares de trabalhadores.

.

MORTOS SÃO MUITOS

O médico Einar, chefe de uma equipe

SECRETARIA:DOS' TRANSPORTES E OBRAS
DO ESlADO DE SANTA CATARINA

,

De ordem do Diretor do Departamento Autônomo de Edificações comunico aos

Interessados. que está aberta concorrência para fornecimento de Material Elétrico,
para a Construção do Edifício Sede Tribunal de Contas do Estado de Santa

Catarina, conforme editais fixados no painel do Escritório da Obra: Construção do
Palácio da Justiça do Estado, local: Largo 13 de Maio (Prainha) e Editrcio das'

Diretorias 80. andar.
.

Engo. Olavo 'Fontana Arantes

Sant�. ç� t�r.i��
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além de estradas destruídas, pontes e ponti
lhões é o quadro de Gravatal, estância hi

dro-rnineral. O Prefeito Ênio Benz afirmou

que dos mortos 31 já foram sepultados,
após identificados, enquantos que os de

mais corpos permanecem sob centenas de,

toneladas de terra, oriunda de deslizamen

tos� Ali não existe até o momento falta de

gêneros alimentícios, estando a prefeitura
elaborando levantamento para levar ao co

rhecimento do Governo Estadual. A Iigã
ção para Gravatal é feita, atualmente, em .

condições precárias pela SC-54.
IRMOTO QUER LEVANTAMENTO

Enquanto o professor Osvaldo Dallagius
tina se deslocava para Brasília a fim de sa

ber como fica a situação do ensino (total
mente paralisado), o prefeito Irmoto, en

viou. expedientes aos Ministérios do Inte

rior e do Planejamento, solicitando a vinda

de técnicos para proceder ao completo le

vantamento da tragédia, já que a municipa
lidade não. possui condições para executar

este trabalho. Tubarão, tinha para o corren

te ano um orçamento de 13 milhões de cru

zeiros, que não vai ser ·completado, pois
ninguém tem condições de recolher tribu

tos, tanto para o município, como para Es

tado e Uniãó.
Como consequência, direta da calamida

de, Tubarão apresenta milhares de desem

'pregados, apesar de muitas indústrias terem

reiniciado os trabalhos de recuperação cha

mando os seus empregados. A prefeitura
elabora plano para dar ocupação aos deso

cupados, utilizando-os na limpeza da ci

dade e em outras atividades.

Situações de desespero podem ser vistas
(

em diversos locais" enquanto que outros'

com maior ânimo, juntam o que sobrou de

suas casas e começam a reconstruir uma pe

quena moradia.

As ruas da cidade principalmente nos

bairros de Oficinas, Margem Esquerda e ou

tros, apresentam com o sol forte um mau.
cheiro insuportável.

LOJAS CONTINUAM REABRINDO

Depois da limpeza, que é demorada,

muitas lojas estão reabrindo, mas acontece

que não tem movimento, pelo simples fato
de que a metade da cidade é flagelada e não

possui situação financeira para compras.
Milhares de outros permanecem fora de Tu

barão, em companhia de parentes.
De outra parte, continua vigorando em

Tubarão o "Toque de Recolher" entre 20
horas e 6 horas da manhã do dia seguinte,
principalmente como medida de economia
ê- também como segurança, para evitar sa

ques e pilhagens. Há pessoas q1,le com a bai

xa da água, retornaram para as casas e ali

não encontraram mais os móveis e outros

pertences, que se não foram carregados pe
la inundação; foram levados pelos aprovei
tadores.

Tropas militares, do exército e polícia,
patrulham a cidade durante as 24 horas do

dia, em diversos locais.

MÉDICOS QUEREM SAIR
Mostrando-se surpreso com a pergunta.
sobre' a situação de médicos que querem
deixar a cidade, devido a falta de recursos,
o presidente do Instituto Nacional de Previ

dência Social, Haroldo Moreira, concedeu
entrevista a O ESTADO, assegurando que o

problema não é de dinheiro, mas sim de
.atendimento aos que necessitam, principal
mente nas atuais-condições. Depois de rece

ber a confirmação de que alguns médicos

queriam abandonar a cidade, o presidente
do Inps, determinou imediatas providências
para evitar tal fato. Deterrnínou que .seja

.

feita uma média de vencimentos dos médi- ,

cos durante o ano passado, para que não

deixem de perceber, providência que está

sendo adotada para o hospital local.
Quanto ac-eecebimento de pensões e

aposentadorias declarou o Sr. Haroldo Mo

reira que todos os beneficiários poderão co-
.

,meçar a perceber suas pensões tão logo os

estabelecimentos bancários reiniciem suas

atividades. Alertou ainda que todos os que

perderam seus cartões de identificação ou

_carnets devem se dirigir as agências de La

guna e Imbituba p_ara as providências neces-
sárias.

Tubarão quer alilllentos que
autoridades vão liberando

volante, que desde o início da catátrofe

vem atendendo juntamente com helicópte
ros do SAR aproximadamente 78 localida

des completamente ilhadas, estima que o

número de mortos e desaparecidos deve

atingir aproximadamente 2 mil no final do

balanço da tragédia. Ele próprio orientou o

sepultamento de dezenas. de corpos em lo

calidades como Mar Grosso, Morro do Ga

to, Brusque do Sul, Rio do Pouso, Caruru,
Guarda, Pedras Grandes, Pindotiba, Rio

dos Pinheiros e Barra (margem direita e es

q uerda). Este mesmo médico realizou deze

nas de intervenções em condições precárias,
como a de cortar um abcesso, com' uma
faca que foi esterilizada no fogo, partos de

emergência e atendeu ummenino que tinha

dupla fratura exposta e estava há três dias
sem atendimento. Esta criança foi removi
da para Imbituba, e diz o médico q�e vai

adotá-la.
Existem ainda dezenas de casos graves

para serem atendidos e o médico Einar fa-
·

lando um misto de português e espanhol
(nasceu em Porto Alegre e viveu na Argen
tina) cita a localidade de Barra do Norte,
onde existem vários doentes sem receber

, .

'

assistência. O quadro depois que as águas
lnixararn completamente é desolador e',

lembra que encontrou diversas pessoas de

sesperadas, porque tudo perderam. No final
de suas declarações ele confirma os casos

de tifo revelando que três pacientes estão

recolhldos em Imbituba e dois em Tubarão,
além de um caso de tétano também regis
trado em Tubarão.

OPERAÇÃO VELHINHOS

Na medida do possível, os helicópteros
do Sar-Salvaereo - que 'operam na região,
vêm realizando a "Operação-Velhinhos",
que são retirados dos hotéis da estância da

·

Guarda para serem enviados às cidades de

origem. Porém somente saem aqueles que

apresentam problemas 'cardíacos e ali não

podem permanecer.
Os helicópteros do Sar desde o início

do atendimento realizaram aproximada
mente 125 horas de vôo, tendo sido utiliza

dos os de números 8530, 8531, 8533 e �--------------------------------�------------------�--�--------------�---------------

8543, permanecendo na região ainda dois

deles. O Sar-8530, esteve sobrevoando hoje
toda a região do Sul, levantando a situação

· das localidades ainda completamente ilha-

das. I
GRAVATAL 40 MORTOS

Quarenta mortos, 250 desabrigados,

-:- Semana de 5 dias;
� Salário compatível com a função;
- Assistência Social;
- Bom ambiente de trabalho;
- Possibilidades de ascensão.

Associação Catarinense
de Medicina diz, o que
fez pelos flagelados

A Associação Catarinense de Medicina foi dos primeiros
órgãos a mobilizar-se em socorro aos flagelados de Tubarão, onde

se encontra atuando desde as primeiras horas do dia 26, quando
para lá se deslocou com uma equipe médica e utilizando um

Hospital Volante (ônibus-hospital), conseguido por iniciativa da

ACM junto ao Funrural, .

Sabedora da ex ístência do Hospital Volante do Funrural, que
se encontrava na garagem do órgão aguardando o início de sua

atividade, a Associação Catarinense de Medicina prontificou-se,
junto à direção dó Funrural a fornecer os médicos e enfermeiros

p-ira o funcionamento daquela unidade, o que foi prontamente
aceito por aquela entidade assistencial, colocando o veículo à

. , disposição da ACM na tarde do dia 25.
O IIOSPITAL VOLANTE (

O Hospital Volante, equipado com um consultório, sala

cirúrgica para pequenas operações, mesa ginecológica, gabinete
odontológico, ar condicionado e geradores elétricos próprios,
destinava-se ao atendimento das populações rurais do litoràl

próximo a Florianópolis, em convênio com a Igreja Adventista.
Em vista da calamidade de Tubarão, ficou a unidade à

disposição da ACM, que instalou, com a colaboração da Labre, a

estação de rádio de um médico que é radioamador, mantendo,
desta forma, as comunicações entre o Hospital Volante e a ACM,
garantindo um melhor atendimento à população atingida.

Face à constatação da situação pelas equipes da ACM, a

entidade médica solicitou ao Funrural o envio de mais unidades

volantes, sendo prontamente atendida com o envio de mais dois

hospitais ambulantes. .
'

Dois destes hospitais foram mantidos em locais determinados

- um no centro e outro no bairro Oficinas - enquanto o terceiro

permanece em constantes deslocamentos, atendendo as áreas

mais necessitadas, jjÍ tendo atuado no centro, Santa Rita e no dia

de ontem na localidade de Mortinhos.
Os medicamentos distribuidos através dos hospitais volantes

estão sendo doados por quase todos os laboratórios que

produzem medicamentos no país, inclusive a Farmácia e

Drogaria Catarinense e a Central de Medicamentos.

AS EQUIPES
Em constante rodízio, a Associação Catarinense de Medicina,

tem mantido o pleno atendimento médico nos hospitais volantes,
que funcionam 24 horas' por dia tendo mobilizado, até o dia de

ontem, 33 médicos, das mais variadas especialidades.
Fonte da ACM informou que "é ihestimável a colaboração da

UFSC e da Escola de Enfermagem Irmã Benvarda, que colocaram
à disposição da entidade médica os seus alunos de medicina,

enfermagem e auxiliares de enfermagem, que vêm prestando
valioso e desinteressado trabalho na assistência aos Ilagelsdos,
trabalhando lado-a-lado com médicos e. demonstrando grande
capacidade e consciência profissional."

, Assim, já prestaram seus serviços na área atingida, 56

acadêmicos de Medicina e 64 alunos da Escola de Enfermagem
Irmã Benvarda,

'

À. ASSISTÊNCIA
Atendendo todos os casos que se apresentam nos hospitais

volantes do Funrural, as equipes dá ACM prestaram assistência,
no primeiro dia, a cerca de 1.400 pessoas.

Na sexta-feira, dia 29, foi o de mais movímentó, sendo

atendidas, nas três unidades, mais de 4.500 pacientes.
O total de pessoas atendidas pela Associação Catarinense de

Medicina, nos hospitais volantes do Funrural, ultrapassava no dia

de ontem a casa dos 14 mil atendimentos.
Na maioria dos casos, trata-se de vacinações, consultas,

curativos e pequenas cirurgias, além de casos nervosos.

As pequenas cirurgias são de casos de remoção de corpos

estranhos, drenagem de abcessos e sutura de ferimentos causados

por vidros, latas, espinhos e outros, sendo alguns de sérias

proporções.
As equipes da Associação Catarinense de Medicina, atuando

com a colaboração do Funrural, permanecerão em Tubarão até

que os demais serviços médicos assistenciais que servem a cidade

voltem à normalidade. Até lá, sem prazo definido, estas equipes
permanecerão no atendimento à população atingida.

Labre faz balanço de
seus trabalhos durante
os dias críticos no Sul
A Ligá de Amadores Brasileiros de Rádio Emissão - Labre -,

realizou durante a semana da catástrofe que se abateu no sul do

Estado, cerca de 2.048 mensagens particulares e oficiais. No

interior do Estado houve um tráfego de 958 mensagens, 221 para

o Rio Grande dd Sul, Paraná 71, São Paulo 314, Rio de Janeiro e

Guanabara 215, Brasília 75 e para diversas localidades do país
194, durante dez dias consecutivos de transmissão.

Segundo a nota expedida pelo 6rgão, as transmissões tiveram
início quando foi recebido o apelo dramático de Tubarão

informando sobre a elevação do nível das águas, cujo telegrama
foi logo transmitido às autoridades. Também de imediato, foi
formada a rede catarinense de-emergência, comandada por sua

estação oficial PY 5 AAB. , .

Todos os municípios atingidos, excetuando Tubarão, apesar
da falta de energia elétrica, tiveram suas comunicações
ininterruptas com a Labre, mas graças a habilidade dos seus

operadores, que usando geradores ou baterias, mantiveram seus

equipamentos no ar, instalados em lugares seguros. Informa

ainda a nota que até. o radioamador de Morro da Fumaça, que
teve sua residência lev�da pelas águas preocupou-se em salvar seu

equipamento instalado em lugar protegido, transmitindo assim

todas as informações 'e pedidos daquela região.
Por outro lado, com o êxodo dos radioamadores de Tubarão,

motivado pela inundação em suas residências e equ i pamentos, a
Labre enviou, acompanhada da equipe do Funrural, uma unidade
àquela cidade, formada por radioamadores de Floríanôpolis, que
se revezaram em plantão de 24 horas. "Desta maneira, Tubarão,
a cidade mais a tingida pelas cheias, não deixou de ter

comunicação constante com a Capital".
Atuahnente, com o restabelecimento total das comunicações

para Tubarão, a unidade volante da Labre retornou a

Florianópolis, mas permanece em "estado de alerta" para

qualquer eventualidade.
.

'

- Por isso a Labre agradece a todos que colaboraram assim

como a todos os radioamadores, que atendendo ao seu apelo,

envid.aram os maiores esforços para que. o esquema de

emergencia fosse condizente com a necessidade imperante.
S OUDARIEDADE ,

Por outro lado, a campanha de solidariedade aos flagelados de

Tubarão e de outrosmunicípios do sul do Estado levada a efeito

pela Prefeitura Municipal de Itajaí vem se constituindo num

enorme sucesso.

CONSUL S/A.
\

Dinamizando a área de Métodos e Tempos, está admitindo CRONOANALlSTAS ( E

CRONOMETRISTAS, para ocupar cargo de destaque.

EXIGE':
- Nível Técnico ou equivalente;
.; Prática. em cronometragem;
- Experiência mínima de 2 anos em:

:- análise de métodos'
- racionalização do trabalho
- arranjos físicos.

ATENDIME,NTO: - Os candidatos deverão contactar com a Seção de Seleção de Pessoal, rua

Araranguá, no. 514, fone 3941, ramal 21, ou remeter curriculum vitae para a caixa postal
267-Joinville-89.200, a/c da Seção Recrutamento e Seleção de Pessoal.

DIA DE ATENDIMENTO: - 4 de abril, horário das 7,30 às 12,00 -- das 13,30 às 21,00 horas.

(
Nos demais dias, das 7,30 às 12,00 e das 13,30 às 18,51 horas.

OFEHECE:

COMUNICADO·
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Departamento deVeículos Usados.
do seu Concessionário de Qualidade

HOEPCKE VEICULOS SIA
FONE 31-17

DEVU - Dep. de Veículos Usados
Rua: Rita Maria

'COMPRA - TR,OCA E VENDA DE VEÍCULOS
Relação dos veículos existentes:

1970/71
1969
1972
1971
1971
1971
1970
1971

VOLKSWAGEN 1300 - BEGE.
VOLKSWAGEN 1300 - BRANCO
FORD CORCEL LUXO - TURQUESA ROYAL
FORDE CORCEL STANDARD - GRl<NÁ .> , •

FORD CORCELSTANDARD CUPIÔ - TURQUESA
RURALWILLYS - VERMELHO CARDEAL . . .

FORD CORCEL 4 PORTAS LUXO - OCRE MONT.

CHEVROLET OPALA ESPECIAL - BRANCO.
f

COMÉRCIO DE

AUTOMOVElS

CHEVETTE Marrom Cajú .;.

"PPALA CUPÊ cinza Cam. Met. . ..

CORCEL CUPÊ LUXO Bronze Fogo Met.,
. CORCEL CUPÊ LUXO Amarelo lndv .

DODGE CUPÊ GRAN-LUXO Branco e/Preto
DODGE CUPÊ Vermelho Xavante
OPALA CUPÊ SS 4.100 'Grena e/Preto
OPALA CUPÊ Amarelo Limão . .

CORCEL CUPÊ LUXO Bege c/Preto
\ FUSeÃO Vermelho . , .'
.. FUSOÃO Branco L01US

VARIANT Azul Diamante

VARIANT Azul' Diamante
VARIANT Bege Claro

, TL Branco L01US

TL Bege Claro
KARMANN-GHIA TC Azul

GALAXIE 500 Ouro Metálic�
.

OK
OK'
OK
QK·

1973
1972
1972
1972
1971 .

1972
1971
1972
1971
1970
1971
1971
1971

·1972

POSSUlMOS,CARROS ·ZERO QUILÓMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 6312

Floríanópolís,
.

GATÃO AUTOMOVEIS
.

Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-flO
1. Fuscào Azul Safira 1500
2. Variant Azul Diamante ..

3. Córcel Cupê Branco c/Vinil
4. Volkswagen Branco Lótus
5. Chevrolet Opala Luxo

. ,OK

.1972

.1971

. 1970

.1971

� JENOIROBA

'&AUTOMÓVEIS LTOA.
,

.

R. Saldanha Marinho Esq. de João Pinto
, . FONES: 4673 - 2952
·OPA LA Várias Cores :.:: 1974
DÓDGE 1.800 Várias Cores :.............................. 1974
Cr.lEVETTE : : 1974
Galaxie Landau OK Ouro Met. T/Vinil Bege 1974

,

MAVERICK
, : ,1974

CORCELGT
r 1973

GALAXIE : 1971
LANCHA FIBRA DE VIDRO Vários Modelos

"BARBADAS" DA SEMANA,
OPALA 69 RENDAPINHO -10.500,00
GALAXIE 69 INTEIRÃO : 18.500,00
FINANCIAMOS SEU VE(CULO ATÉ40 MESES.

NAO FECHAMOS PARÁ ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

. )

·G�I"� C. RAMOS S.A.
- R VE,icULàs NOVOS

<; J'ossu (mos toda linha VW nas diversas co.
, .res 74

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cel- Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VE ICU LOS tlSAOOS
. I

TL 4 - Vermelho
1.500 - Branco
1.500 - Verde .

1.300 - Vermelho

,.

" .. ..

.

Dispomos de motores 1.300, 1.500 e 1.600,
novos ou recondicionados à base de troca.

.

FINANe1AMOS SEU VE(CULO ATÉ 40 MESES·

VOLKS 70
Vende-se um Volkswagen 1970 em ótimo estado de

conservação. Tratar pelo fone 2304 {somente até sexta-feira à
tarde).

COMUNICACÃO
Adilson J. P. da Silva comunica que foi extraviado o

certificado de propriedade do automóvel Dodqe'Dar t, ano 7-2,
cor marrou castanho metálico com teto de vinil prero, motor
no .. 318P38356 série CO-32223, 198 HP, 6 pessoas, de sua

proprredade.
Laguna, 26 de março de 1974

Adilson J.P. da Silva

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido Q Certificado de propriedade do veículo marca

Dodge, ano 1950, cor azul, no. 'motor, 20532985, placas AA-9165,
pertencente ao sr. Adalberto ,Magalhães.

1972
1973
1.972
1968

I

CLíNICA DE' SENHORAS
DR. NODGI PELlIZZETII

ORo DECIO FINARDI

Especialização nos hospitais dos Servidores, Souza
Aguiar, da Lagoa e Santa Casa de Misericórdia dó Rio
de Janeiro. Esterilidade conjugal, prevenção do câncer
genital feminino, parto e cirur.gia ginecológica ..

Consultório: Rua do Hospital Cruzeiro, 84 - Rio do '

Sul.
Atendimento: das 8 às 11h30min e das das 14 às
18h30min.

\

Assistente Estrangeiro da Faculdade de Medicina
da Universidade de Paris ..

, Ed. Ceisa - Conj. 401
Rua Felipe Schmidt, Esq. Jerônimo Coelho. Tele

fone (Res) 22-11.

,

GINECOLOGIA - OBSTETRICIA

DR. SAVAS APOSTOLO PIJSICA

DR. VICTOR HUGO GÓMEZ TAGLE

CRM:1072 - CPF 003923599/87
CLfNICA E CIRURGIA DE SENHORAS
EXAME PREVENTivO DE CÂNCER GENITAL

Horário: 11:00 às 12:0Q.horas
16:00 às 18:00 horas

(aos sábados hora marcada)

Consultório: Rua Dr. Fulvio Aducci, 1240 ( Laboratóri� de
Análises Oínicas) - fone 6291

r

Residê�cia: R. Alves de Brito, 51 - apto. 102-C - Fone 2476
FLORIANÚPOUS - SANTA CATARINA

... TELEFONE
Compro Teleforie Comercial paqo 10 mil à vista'. Tratar

Rua Cons, Mafra, 62 - Sobre-loja, ou fone 31-06, c/ João
Carlos ou Guilherme .

Vende-se, tratar com Léo, pelo fone 3466

TELEFONE NO ESTREITO

I r'r-------�-----------------------------------,
MINISTÉRIO DO TRABALHO

E PREVIDÊNCIA SOCIAL
17a. DELEGACIA REGIONAL

DO TRABALHO
DEPARTAMENTO DO PESSOAL

CURSO DE-TREINAMENTO PARA A
CATEGORIA FUNCIONÀL DE AGENTE

.

ADMINISTRATIVO - DECRETO
no. 71.236 DE 11 DE
OUTUBRO DE 1.972
EDITAL No. 1/74.,... DP

A Diretora-Geral do Departamento do Pessoal do Ministé-
rio do Trabalho e Previdência Social, dando cumprimento às I

determinações da Instrução Normativa número 9, de 4 de
janeiro último, publicada no Diário Oficial de 23 subsequen-
te, do Departamento Administrativo do Pessoal Civil, faz
saber aos interessados, que não atendéram ao chamamento do
'Edital no. 1/73, publicado no Diário Oficial de 26 de outubro
de 1973, que deverão comparecer até o dia 10 de abril

próximo, nas sedes das Delegacias Regionilis do Trabalho e no

Centro de Treinamento e Aperfeiçoamento na Guanabara e

em Brasília, para se ínscreverem no Curso de Treinamento,
para a prova seletiva, com vistas a "transformação dos atuais

cargos que integrarão à Categoria Funcional de Agente
Admi nistrativo.

.

D.P., em 21 de março de 1974
MARIA DA PENHA CAMARGO

DIRETORA- GERAL

\ /

J

,�

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74.-0186.

AV ISO.
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS toma público,

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de

.firrnas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto <:,E.
8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 19 de abril de 1974, para
o fornecimento de-"FORMULÃRIOS CONTfNUOS" .

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212,
Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis, em 02 de abril de 1974.
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral.

DotUMENTo'S PERDIDOS
Foram perdidos os documentos pertencentes ao 'Sr. Manoel

Almeida. - Carteira Nacional de Habilitação cato profissional -

Carteira de Identidade·- Certo de Reservista e Certo de propriedade
do carro de placa AW·1300 Kombi.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os documentos pertencentes ao Sr. José Carlos

Capuá Teixeira, Carteira Nacional de Habilitação, categoria amador,
e Carteira Identidade.

CERTIFICADO EXTRAVIADO , .....'''''

Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Volkswagen, ano 1972, cor Azul Pavão, Placas AB·3665 pertencente
ao sr. Hamilton Pacheco.

VENDEDORES PRACISTAS
Com ou sem condução

Precisa-se
Para vendas diretamente ao comerciante. Os interes

sados deverão apresentarem-se Ed. João Moritz, 50:
ando falar c/Contador Walter.

PROJECTUS
VAI CONSTRUIR?

Já sabe onde DESENHAR A PLANTA?

NÃO?
Então procure-nos semCompromísso

Rua Oeo.doro, 35·A· Fone 2286 -Florianópolis se
-s-,

'Excelente localização, em centro de terreno, com
171 melros de área construída, ajardinada e gramada,
áre. total de 339 metros quadrados. Com duas salas
em pisos diferentes, escritório com estantes embu

tidas, três quartos, sendo dois c?m armários embu
tidos. Dois banheiros sociais, um com piso e pia em

mármore e azulejado até o teto. O segundo com piso·
vitrificado e também azulejado até o teto. Copa com
armário embutido, cozinha azulejada até o teto, armá
rios. Área de serviço com dois .tanques azulejados,
quarto e banheiro de empregada. Garage interna para
carro grande. Toda acarpetada, cortinas. Marcar visita
pelo. telefone 4517. Condições de. pagamento:
Cr"$ 175.000,00 de sinal a combinar e

Cr$ 125.000,00 já financiados pela Caixa Econômica
Federal. Entrega em 20· dias.

CASA EM ITAGUAÇÚ
VENDO·OU ALUGO

FAZENDA NO MATO GROSSO
Vende-se uma fazenda situada no municl- .

pio de Chapada dos Guimarães com uma área
de 4.000 alqueires, possu indo boas águas,
sede, mangueirão, 30% de mata, vasta pasta
gem nativa, cercado e a 12 Kms da cidade de
Paranatinga:
Preço: Cr$ 150,00 o hectare.
Aceita-se no negócio propriedade em Curitiba. '

Tratar: Rua 3150 no. 100 - Fone 2212, com
e

.

o proprietário no BALNEÃRIO CAMBORIO.

TERRA'NO MATO GROSSO
. Vende-se uma área de terra com 6.754

hectares, situada no Município de Rondonó-:
polis, possuindo boas aguadas, cerrado baixo,
sito a 8 kms do asfalto Campo Grande -

Rondonópolis.
Preco: Cr$ 400,00 o hectares - Aceita-se no

negócio propriedade em Curitiba.
Tratar: Rua 3750 no. 100 - Fone 2272, com
o proprietário 1.10 BALNEÁRIO CAMBORIO ..

IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA.
,

R. CeI. Pedro Demero, 1791 - fONE, 6674
CRi::CI rio. 119 Estreito - Fpolis. SC

ALUGAM-SE.
Ed. Califórnia - Apto. 12, luxo, fino acabamento, c-s
2.500,00.
Estreito - sala c/60m2 e sanitário, rua gE'ral 20. andar.

VENDEM-SE
COQUEIROS - casa s/habite-se Cr$ 210.000, financiada.

COQUEI ROS - casa s/ habite-se Cr$ 180.000, financiada .

AV.IVO S'ILVEIRA 2 - casas p/ Cr$ 140.0.00, parte
financiada.
BARREIROS 2 - casas p/ Cr$ 85.000 c/ 2·lotes cada uma.

AGRONÓMICA - Ed. Condessa Apto., s/habtte-se a longo
prazo.
ESTREITO -. casa de alvenaria .p/ Cr$ 90.000, parte
financiada

BARREIROS =cesa de madeira c/ 2 lotes e galpão p/ Cr$
45.000. "

.

JARDIM ATLÂNTICO - casa de alvenaria p/apenas Cr$
80.000.
ESTREITO - casa mixta c/entrada p/carro p/ Cr$ 45.000.

ESTREITO .: casa de madeira c/garagem - barbada Cr$
45.000 .

BARREIROS - casa de madeira c/garagem - barbada Cr$
26.500.

APARTAMENTOS

PARA PRONTA ENTREGA

Apto. em Coqueiros c/sala, 3 quartos, copa
cozinha, sanitário social, área de serviço, quar
to empregada c/WC e banheiro, P. garagem.
Área total - 138,00 m2
Preco - Cr$ 115.000,00.

LOJAS PRONTAS

Lojas p/entrega em 120 dias, no

Edifício ao lado do Clube Doze, Pé direito de

5,50m p/construção de Sobre-loja,
Quantidade: 11 lojas
Maiores detalhes em n/Escritório ou pelo

telefone 6442.
ENCO - Eng. e Construções Ltda.
Rua Santos Saraiva, 441.

EM· TUBARA8i
.

Vocês já visitou o EDIF(CIO CLÃl!DIf.? Não? Então dê
i uma chegada na Rua São José (atrás do FOR UM) e veja 'que'
acabamento a CONESC faz. ..

'CASAS

Hesidênc(a prox, Dehon - madeira escama, piso taco,.WC.
alvenaria.
Ternos 3 casas alvenaria por 80.000 cada, financiada .120�·
meses nos locais: , perto anqeloní - 1 prox, COBAL - 1
Oficinas. .

'Residência alvenaria, margem esquerda por 40.000,00 finan,
ciada, .

I
Casa Vila Moema - estilo médio e preço bom
Galpão e terreno _própriO para fábrica de Carroceria, margem

.

esquerda, barbada.
.

Casa com bom terreno, margem esquerda, 'R. Rubens Faraco
Residência prox, Rádio Tubá - grande �alorização.

. .

Casa prox, Colégio Indu strial - financiada..
Terrenos
,Em 36 meses sem juros nos seguintes locais:

_

LOTEAM ENTO CATE D.RA L -'o perto do centro
'P'ARQUE BOA VISTA - Margem esquerda ,

E mais terrenos: Vila Moema, Oficinas, Av. Marcolino Cabral
prox, Rodoviária, BR-l01, Rua Recife,"etc, etc; etcj-

,

A LU G U� ISÓtimo apartamento-casa, com garagem _

1.000,00. mensais
Salão térreo próprio p/órgãos estaduais, ·federais - 1.000,00
mensais.

Apartamento com garagem, a desocupar, - 600,00 mais alt.
salários '

\
P.redibens Imobiliária Ltda.
Rua São Manoel ao lado do Cine Vitória
Fone 1042 .: Tubarão.

Responsável; em parte, Rtllo çI�senvolvir'nento da CidadeA<:ul '
'"

,
. .

. . ';

CAlCUlOS ESTRUTURAIS

QBRAS RESIDENCIAIS
PONTES
Escritório Técnico
Rua Henrique BrLiggemann, 15 - 10. andar,
fone 4285 - paralela à rua Duarte Schutel.

-

Vende-se
Vende-se uma Boutique, localizada em área comercialda

Cidade. Tratar a RuaMonsenhorTopp, 17 apto. 7.02. I

ALUGA-SE
CASA de ALVENARIA,Ipossuirido 3 quartos,

living, sala de jantar, copa, cozinha, dependência de
empregada, garagem, TELEFONE (6648) e -uma

belíssima CHÁCARA, sita à rua Max Schram, no,

923, Estreito.
Informações: 3292 e 6648
CEISA - CRECI 09

F. SIMAS
EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS

C.R.E.G.1. - 167

LANC-AMENTOS,
.

EDIFíCIO MARTINHO CAlLADO Jr.

Rua Almirante Lamego

3 - Dormitórios com Sacadas.
2 - Banheiros Sociais (Um privativo do Casal)
Box dos Banheiros em Acrílicos
Sala de Estar - Sala de Jantar
Copa ,- Cozinha - Lavabo Social em Mármore
Hall de Entrada

Dependências 'Completa para Emprega'da
Rede de Água, Quente e Fria no Apartamento
Pia de Aço Inoxidável na Cozinha

Garagem
Acabamento em Gesso

Azulejos Decorados Até o Teto

Esquadrias de Frente, Metálicas
Apenas 16 Familias
PERTINHO DOCENTRO, LONGE DO BARl)-.
LHO
FINANCIADO EM ATÉ 20 ANOS PELA C.E.F.
PREÇO DE LANÇAMENTO
INCORPORAÇÃO EMPLACO
VENDAS COM EXCLUSIVIDADE
F. SI MAS - Rua Feiipe Schrnidt, 51 - Loja 1

Fone 29-79 Florianópolis.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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* Há aproximadamente quatro anos destinada aos alunos da Odontolo-,
que a Biblioteca da Faculdade de Direi- gia?".,..
to da UFSC não recebe publicação * E todos os interessados no preenchi
alguma - salvo uma outra revista, um menta das diversas vagas para funcioná
ou outro jornal. E como consequência, é rios e que a Universidade estava colocan

claro, está desatualizaâissima: Dia desses do a disposição através de xoncurso

um grupo de alunos teve que consultar o estão a perambular, de sala em sala, de
novo CódigO de Processo Civil, ou qual-, corredor em corredor atrás de notícias.'

quer outra obra a respeito, e nada -Até agora nada foi dado ao conhecimen-
encontrou. to público.

'" - .-

* Uma pergunta que é feita diariamente * Enquanto o mundo gira e a caravana

entre aqueles.qae adoram frequentar os passa, o Coral da UFSC vai mal, obriga
cursos patrocinados pela UFSC: "Por do. "De nada", responde a Universidade

que será que a maioria dos cursos é em questão.

Manchete da Colunete

Será João Linhares o futuro Governador de

Santa Catarina? Ou será Francisco GrilJo?

PUCCS: iPontificia Universidade

Católica de Catarina, minha Santa.

Comentam da boca nequena pelos eôticos corredores do Colégio Catarinense,
que o próprio estaria prestes a se transformar na primeira Universidade Católica
de 'Santa Catarina. E que a Faculdade de Arquitetura seria a primeira a

���.
- -

9nc�Úfte(, gantá6tico" dltaw1flillw�o:

fj«OÚO nudlu!/t(3d,� �Ó

_'

Ana FQx em dia de

grande beauté, com !-Im
tomara-que-caia que
faria inveja a um

Jean Harlow e um topete
nunca imaginado

: por Carmem l\iiranda.
Seu perfil é digno de
Theda Bara e sua voz

é idêntica a de Nora

Ney:
"Fumando espero...

"

Foto Paulo Dutra.

lIma nota
.oba-oba

Já estava
escrito

Amanhã e sábado tem som bom (ou
.bom som?). É que a gurizada (guris
porém profissionais) cuidará da sonori
zação e iluminação de duas festas que
promete: sexta será na Associação do
Banco do Estado de Santa Catarina
(ex-Bembolado: assim será conhecido
por todo e sempre) e sábado no Clube
f'aineiras. '

Celso Pamplona está dizendo: "Olê-lê
olá-lá, vamos lá". Eu não vou porque
estou em Brasilia, vendo arte catarinen
se no hall do HotelNacional.

Dizem e eu absolutamente não afirmo,
só passo adiante: José Mussi, o da Casa
Yolanda, tem, bem guardadinho entre
seus mais precisos pertences, um núme
ro relativamente antigo da Revista O
Cruzeiro, de 1972, em que um futurólo
go alemão !prevê, para 1974, a inunda
ção de uma cidade com nome de peixe,
no sul do Brasil. Dizem também que
Nostradamus, em suas profecias, previu
a mesma coisa. Pois é, se for verdade, é
o caso de se dizer que não foi por falta
de aviso.

O Senador Antonio Carlos Konder Reis comparecerá no sábado, agora, ao

Programa Flávio Cavalcanti. Vni receber os donativos que os Supermercados
Disco colocaram a disposição dos flagelados da região sul-catarinense.

Pensamento do momento

Aracnídeo é a vó !!!

----------------------------------------,-------------------_.-----.----------------------------------------------------------------��

Cinema

Darci Costa

OS DIVORCIADOS DO SÉCULO (Divorce) Fil
me inglês, com Richard Burton e Elisabeth Taylor,
dirigido por Waris Hussein, de quem já vimos Melo
die. Dizem as informações que o filme foi feito
iniciahnente para a TV; entretanto, o caso da dupla
Burton/Taylor, fora da tela, e de repercussão inter

nacional, deu oportunidade à sua apresentação em

cinema, aproveitando a onda em torno do casal.
Technico lor - 18 anos. Cine São José:
3-7,45-9,45 horas.
A FACA E O RIO, filme nacional, sobre o ho

mem do sertão e sua luta contra a natureza inóspi
ta; ao mesmo tempo, um amor louco de um velho,
João, por uma jovem humilde, Maria. De um ciúme'
doentio, uma grande vingança. Joffre Soares e Ana

Maria Miranda defendem os papéis principais. Dire
ção de George Sluizer' - Cine Ritz: 5-7,45-9,45
DEIXA-ME NASCER, filme.italiano, sobre pro

blemas de sexo, gravidez, e sociedade. Rodolfo Bal

dini, SyiVa Koscina, Eastmancolor - Censura 14

anos. Cine Coral: 3-8-10 horas.
CINCO DEDOS DE VIOLÊNCIA cf Lo Lieh
LOUISE cl Jenne Moreau e Julie Negulesco -

Cine Roxy: 2 e 8 horas.
O ESTIGMA DE SATANÁS, de Piers Haggard c]

Patrick Wymark. 18 anos. Cille Jalisco: 8 horas.
OS MACHÕES, nacional com Reginaldo Farias.

Censura 18 anos. Cine Glória: 8 horas.
.

UM WHISKEY ANTES... UM CIGARRO DE·

POIS, cf Mario Benvenetti. 18 anos. Cine Rajá: 8
horas.

Horóscopo

Homar Cardoso

ÁRIES - À posição astral não lhe é benéfi-s
ca, principalmente se ainda não aniversariou.

Entretanto, se vier as decisões precipitadas
tudo poderá acabar bem neste dia. Dê mais

atenção ao seu trabalho e tudo que lhe 'diga
respeito.
TOURO - Fase benéfica. Os contatos com o

sexo. oposto, assuntos artísticos em geral e a

vida profissional deverão ser beneficiados.

Surpresas e notícias negativas deverão surgir
,

de um momento para outro.
GÊMEOS - Se pertence ao primeiro decana
to, previna-se, pois deverá enfrentar obstácu
los e poderá ter prejuízos. Melhores influên
cias para o período da tarde e da noite.
CÂNCER - Boas influências, especialmente
se aniversaria entre os dias 25 e 30 de junho.
Conte com as opiniões de pessoas experien
tes para a solução dos seus problemas.
LEAO - Tudo poderá depender da hora em

que nasceu. A posição astral, no momento

em que veio ao mundo, é importante. Agora,
de um-modo geral, pode esperar apoio de

amigos, parentes dedicados e da pessoa ama-
da.

-

VIRGEM - Se pertence ao primeiro decana

to, poderá ter uma decepção amorosa, No

entanto,·o dia será feliz para viajar, escrever,
falar, trabalhar com assuntos ligados com hi

giene, medicina, farmácia e contabilidade.
Êxito no trabalho. Cuide da saúde.
LmRA � Data em que deverá ter êxito em

.questões de ordem espiritual, particularmen
te se nasceu no fnn de setembro. Contudo,
tenha cuidado commáquinas, trânsito, saúde
e discussões de toda a espécie.
ESCORPlÃO - Probabilidades marcantes de
sucesso no, romance, no matrimônio _

e atra

vés de todo e qualquer assunto relacionado
com as, pessoas do sexo oposto. Novas e bri
lhantes perspectivas de sucesso no trabalho,
que deverá contribuir muito na sua realiza-

ção pessoal.
-

SAGITÁRIO - Bom dia para tomar medidas
práticas, visando realizar-se no trabalho, na

vida social e pública. Muitas alegrias e opor
tunidades inesperadas estão para surgir. Es

pere boas notícias ou informações agradáveis
e de interesse.
CAPRICÓRNIO - A posição planetária, de
nota boas influências. No plano geral pers
pectivas felizes. Possibilidades de ganhos em

jogos, loteria, sorteios" compra da casa pró
pria e questões relacionadas com o lar e a

família..
AQUÁRIO - Dia relativamente neutro. Envi
de esforços no sentido de tornar sua vida
mais intensa e atraente. Novas amizades po
derão ser estabelecidas. Surpresas agradáveis,
-visitas, notícias, viagens curtas e mudanças.

. _PEIXES - Se nasceu por volta das 5 horas
da manhã, tudo indica que poderá ser bem
sucedido no.campo financeiro. Caso contrá

rio, conte com a colaboração de amigos e

faça esforços no terreno das atividades, Lu
cros material e financeiro. Boas notícias.

o importante é ...
manter-se em

forma ..•
LIMPAR os

.

RINS
ESTIMULAR o

figado, ..

�II!URÕÕÕNAL
e viva MAIS contente I

LEIA E
DIVUlG'UE
O ES'lADO

Jorqes O camiseiro que acaba de rece

ber, para sua camisaria, os últimos lança
mentos da moda, para os exigentes e ele

gantes cava71hêTros da sociedade.
GERENTE.

Assumiu, a gerência do Banco União

Comercial em nossa cidade, o sr. Abel

Ramalho Ferreira,
CONVITE

Dos municípios de Capinzal. e Ouro,
estamos recebendo convite para a soleni
dade de inauguração do sistema de abas

tecimento público de água, a se realizar

dia 10 próximo às 17 horas.
INDÚSTRIA

Técnicos da Secretaria da Fazenda e

do FUNDESC ouviram uma exposição
do projeto da Companhia de Óleos Es

senciais de Santa Catarina, que será insta

lada no Município -de Gravatal. A apre

sentação do projeto foi feita pelo enge
nheiro Ricél'�do Sadir, assessor de Assun

tos Alimentares da Organização dos Esta

dos Americanos e pelo diretor executivo

da empresa, Manoel Silva Martinho.
POSSE

Na sede da companhia .de Habitação
do Estado de Santa Catarinatomou pos
se no cargo de Diretor de Programação e

Planejamento da Empresa, o Sr. Antonio
Roberto Mateus.

DE BRASfLlA
Tão loqo chegou a Brasília, o Ministro

da Saúde, Sr. Paulo de Almeida Macha

do, remeteu telex ao Secretário Prisco

c__--,z-"-r-y-··_-M_"_c_,,"_'_tl_O )

Marisa, filha do casal Desembargador
Ary Pereira Oliveira, e Ronald, filho do

Engenheiro e sra. Zeno Rizzo, sábado às
Na Associação comercial e Industrial 19,30. horas na capela do colégio cata-

de ltaja í, o Juiz de Direito daquela. cida- rinense, 'IãO- receber a bênção do casa
de Dr. Carlos Cazuma Nosse, proferiu pa- menta. No salão de festa do Clube Doze
lestra sobre o problema do menor margi- ,\ de Agosto, realizar-se-á elegante recepção
nalizado. aos convidados.
DEPUTADO PARANAENSE NA ILHA

CASAMENTO

Hoje às 19 horas na capela doColéqio
Catarinense, Iria Flach e Ary Ranen, vão
receber a bênção do casamento. Os cum

primentos aos noivos será no salão de re

cepção da capela.

EM TUBARÃO
Acompanhado do Deputado Federal

-Dib Cherem, o Presidente da Assembléia
.

. .,-

Legislativa Deputado Zany Gonzaga, es-

tiveram em Tubarão, levando solidarieda
de a população daquela cidade, recente
mente atingida pela grande tragédia.

NO CLUBE DOZE

Já estão funcionando rio Clube Doze
I

de Agosto para filhos de associados, au-
las de violão, ballet, inglês, ginástica fe

minina, judo e escolinha de arte. Inscri

ções para frequentar as mesmas deverão

ser feitas' na Secretaria do Clube.

PALESTRA

o Deputado paranaense e sra. Lu iz

Roberto Soares, regressando de uma via

gem a Montevidéu, passaram um dia na
.

ilha para rever amigos. O Deputado e sra.

Soares foram recebidos pelai Presidente
da Assembléia Legislativa e sra. Deputa
do Zany Gonzaga.

KATIA
O lindo vestido de noiva de Kátia Avi

Ia, que está de casamento marcado para
dia 10 próximo está sendo confecciona

do pela modista Eda von Hessel, de capi
tal gaúcha.

CAMISEIRO

.

A bonita Terezmha

Gonzaga Daux e sua

linda filha Rita, ,

hoje voltam ser notícia
em nossa coluna.

Paraiso, solicitando remessa urgente de
um Plano de Reequipamento para, exe

cução, em 30 dias, do Hospital Nossa Se
nhora da Conceição, ,de Tubarão, Seria
mente atingido pelas inundações.

REGRESSANDO
Já está de regresso do Rio e São Paulo

onde visitou indústrias e adquiriu novo

estoque para o Magazine Hoepcke, a casa

que tem os mais belos artigos para pre

sentes, o Sr. Rubens Dalgrande.

LEILÃO
Leilão de Arte, uma promoção do Clu

be Doze de Agosto e Artistas Plásticos de

nossa cidade, que se realizará dia 20 pró
ximo, em favor dos desabrigados do Trá
gico acidente ocorrido no Sul do Estado.

MAR ISA E RONALD

NO RIO
Num grupo de sras. catarinenses, radi

cadas no Rio, promoveram uma campa
nha em favor dos desabrigados do Sul do
nosso Estado. Um caminhão do DNER, ,

chegando hoje a cidade de Tubarão, com
roupas e mantimentos conseguidos no

Rio.

CÉ'LlO
Chegando dos Estados Unidos onde

estava conclu indo curso intensivo de in

glês, Célio Strun.

t
FLORA

Os bel íssimos tecidos recém-chegados
de São Paulo para a loja "Flora Decora

ção", serão para decoração de uma bela
residência na' cidade de Brusque.

'

De regresso de Santa Catarina onde visitou o

trágico acidente que atingiu o Sul do Estado, no
Congresso o Senador Antonio Carlos Konder
Reis foi recebido pelo Presidente Ernesto Gei
sel
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Cidade

o aumento da gasolina,
que subiu 33,23% no dia
31, provocou um compor
tamento "econômico" nos

proprietários de veículos
particulares e estimulou os

motoristas de Praça a rei
v indicar o aumento da
Bandeirada e do quilôme
tro rodado, "pois a profis
são hoje dá muito trabalho
e pouco dinheiro". São

. muitos os motoristas deP
Praça que já pensam .até em

abandonar a profissão, ten
tando ganhar a vida em ou

tros setores.

Ricardo, OsmareWalter acham que a

profissão atualmente dá "muito
trabalho e pouco dinheiro ':

Táxi acha que faz
muita fõrca e

ganha mu ito pouco

Comissão da ponte diz
quechuvas não

\

comprometeramosprazo.
A Comissão Exeautiva da nova ponte Ilha=Continente garantiu ontem

que apesar das ch'uvas que.assolaram a região sul durante mais de
.

duas semanas, a obra não teve seus prazos comprometidos e que o

tempo perdido será recuperado. Dezembro é o mês da conclusão' da ponte.

prometido para sia conclusão, e

.não vê condições de entrega ainda
este ano. O observador alia ainda ao

. .

seu descrédito a demora nas desa-

propriàções, o que lhe dá a impres
são de que a ponte ficará pronta,
mas sem os acessos.

Para a CEP, no entanto, essa

imagem é falsa, pois no momento

todos os serviços de fundação já
estão quase concluídos, e os meios
de produção todos encaminhados,
deforma que, há menos que surjam
imprevistos, o cronograma será

cumprido.
Está para ser concretado o últí

mo tubulão (do total de 10), que
teve sua conclusão retardada, no

pilar cinco, por um problema surgi
do em uma de suas estacas, proble
ma esse já solucionado. O apoio
7-N, ao lado do Grande Vão Cen
tral, do lado da ilha, já está com

todos os seus 20 tubulões em fase
de concretagem.

Estão concluídas todas as etapas
anteriores, como cravação de cami

sas, escavação, e cravação de estacas

metálicas, "não constituindo seu

'.,

término mais problemas, por ser

praticamente desprezível a possibi
lidade de que surja algum imprevis
to", comentou a CEP. 'Resta ape
nas, de todas aS' fundações, as do

pilar 8, com conclusão programada
aindapara o corrente mês. Uma vez

que todas as fundações sobre o ater

ro, no lado da ilha, em estacas me

tálicas, estão totalmente construí

das, "podemos. .dízer que a nova

ponte está com o mesmo ritmo de
trabalho de sempre", disse a CEP.
No grande vão já se acha em fase de

concretagem o bloco sobre 20 tubu
Iões, que se constitui no pilar 7.

O ATERRO
O aterro da Baía Sul também já

está quase concluído, faltando

apenas a complementação de largo-
. La em alguns locais. Disse a CEP que
o encerramento já deveria ter ocor-.

rido, mas devido a problemas de li
nhas, tal não pôde ainda ser realiza
do. No momento a draga está para
da, com consertos nos tubos que
conduzem a areia. "O tempo de vi

da útil desses tubos é estabelecido
sem levar-se em consideração uma

série de imprevistos, como acorns,
ceu na baía sul", comentou a CEP,
Desta forma, as chuvas, os venda.
vais, e o mar agitado, reduz o tem:
po de vida dos condutores do mate.
ríal com que a baía está sendo ater.
rada.

Conforme ainda a mesma fonte
o volume de areia despejada' na baí�
sul, até março, corresponde ao pre,
visto para todo o espaço a ser ater.
rado. Justifica-se ainda o pequeno
atraso que está ocorrendo na com.

plementação de alguns locais, 'como
a linha entre a ilha do carvão e a

cabeceira da ponte Hercílio Luz.
Com respeito ao montante de'

Cr $ 50 milhões, que o Estado desr;
nará às obras, disse a CEP que este
dinheiro se constituirá numa previ·'
são de recursos, para a comple.
mentação de obras no sistema viário
do continente e desapropriações, li.
gados à nova ponte. Mas esses recur.

sos ainda não estão disponíveis,
pois o Governador Colombo Salles
enviou a proposta à Assembléia Le·
gislativa, e esta ainda não se maní
festou .

As enchentes ocorridas no sul do
Estado no início da semana passada
não afetaram diretamente os traba

lhos da nova ponte;: pois a maior

parte do material advém do norte

do país, como o cimento, oriundo
de Curitiba. Mas as chuvas que caí- .

,
ram na capital, naquela mesma se

mana, perturbaram um. pouco os

serviços da obra, prejudicando-os.
Segundo fonte da Comissão Exe

cutiva da Nova Ponte, CEP, os servi

ços foram prejudicados "hão só pe- .

las chuvas, mas também devido.aos.
fortes ventos, impossibilitando. o
trabalho no mar, como o desloca
mento dos equipamentos". Salien
tou a CEP que não houve paraliza
ção dos serviços, mas sim, que os

mesmos foram reduzidos. "Desta
forma", frisou a CEP, "a nova pon-'
te ainda éstá com a mesma data
marcada para ser entregue ao tráfe

go. ou seja, dezembro deste ano".
Disse a CEP que o cronograma

está sendo seguido à risca, apesar da
descrença da população, que vê o

atual estágio da, obra, colocando
Canteiro de obras: o trabalho foi reduzido, mas não interrompido fora do .prazo no espaço de tempo

. As ruas da Cidade são prÓdigas em

ostentar buracos dos mais variados diâmetros,
verdadeiras armadilhas em via, pública,

Conservação das rua s

não dispõe de
verbas suficientes

o principal inconveniente conhecimento da Prefeitura, mas ao trânsito da cidade",
do revestimento de vias públí- que 'Só não foi atacado' há mais "Contudo, essas equipes não
cas com paralelepfpedos reside tempo por seus operários devi- são fixas, os seus contingentes
no fato deles apresentarem bu- do ao fato deles estarem envol- obedecem sempre' a grandeza

consome muita gasolina, mente irrisório. Para que racos depois de receber uma vides com obras de maiores da obra, isto é, o tamanho da
. não· menos que I litro, houvesse alguma vantagem .• pressão, tanto climatológica proporções. obra determina o número de

pois o carro é obrigado a era preciso que o "pingo" . Terreno clandesfino como proveniente de um peso 'operários que Irão empreendê·
escalar o morro em la. e subisse logo de Cr$ 0,10 qualquer. Essa explicação do OFICIAL la", acrescenta.
2a. marcha. Entretanto, o' para Cr $ 0,30; porque des-

derá I I. d
Secretário de Obras da Prefei- ORÇAM�NTO .

.

valor da corridaé de. ape- de 0 último aumento dos po era ser ega Iza o tura se refere ao estado de al- Apesar de todo o esforço A Secretaria de Obras da
C $ 1 80

.

tâ 1"
, da Prefeitura no sentido denas r , . axis a gaso ma ja aumen- gumas ruas da Capital que Prefeitura conta com um orça-

ECONOMIA
tou 3 vezes. Antes do pri- apresentam buracos ou o re-

conservarem as ruas da Capi- mento de 2,5 milhões de cril-Os proprietários de casas construídas clandestinamente e de t I bmeiro aurnento da gaso- vestimento existente esta' en- a, os uracos em sua exten- zeíros para conservação dasterrenos irregulares terão uma oportunidade de legalizar os seus - "" d
.
Franzoni acha que o . lina, com Cr $ 10,00 com- imóveis se o projeto de lei no. 1.20�, de autoria do vereador crespado, contribuindo para a

sao ja razern parte a paisagem ruas da cidade. Essa conserva-
s, di t d

'

t 13 9 lit H
'

A e são oficiais nessas vias. A din ca O os motons as prava-se , I ros. oje César Fontes (Arena) for aprovado pela Câmara Municipal. O obstrução do transito e para ção compreende as obras e

d ia t idê
,

di h
'

",

d d Ad' afirmaçâoé de um motorista, .,

evena omar provI encias
.

com o mesmo melro o projeto ja eu entra a na Secretaria da Camara e no momento causar anos aos veículos que revestimento de drenagem,
urgentes, no sentido de tangue recebesomente 6,2 tramita na Comissão de Justiça, devendo ir a plenário na próxima trafegam sobre elas. acrescentando que o problema muro de arrimo e ainda peque-
obter a majoração da tabe- litros. semana. Estatui o projeto no seu artigo 10. que "serão reside nos aspectos geográficos nos consertos à medida que
la vigente. - Além do mais - quei- considerados aceitos, para todos os efeitos legais os lotes de Contudo, o Secretário de da cidade. A mesma opinião, eles vão aparecendo.

_ E preciso que as au- xa-se Osmar _ a manuten-
terrenos cuja área não alcance a metragem mínima fixada pela lei Ob h' M" C contudo, é defendida pelo en- Aparentemente essa impor-. no: 15/11/55". Os proprietários de terrenos passíveis de se

ras, engen eiro ano esar
g nhei M" Ct oridades tomem conheci- ção de um veículo que ro- Campos, diz que todos os pro-
e erro ano ampos ao tância é suficiente para aten-beneficiarem por este artigo deverão apresentar documento de afi

-

dmento da nossa situação. da. 'constantemente na-o é ,. blemas existentes nas via s pu' _
irrnar que a conservaçao as der às obras que se fazem ne-propriedade a Prefeitura dentro do prazo de 90 dias a contar da '

piua O motorista Ricar- Assim como está é que não barata: assistência técnica, data da publicação da lei. Uma vez regularizados, esses terrenos blicas são do conhecimento da vias publicas da cidade conso- . cessária. Para o engenheiro Má;
'do Franzoni, motorista do é possível. Sei de casos de

'

pneus, graxa, óleo, lavação poderão ser alienados sem quaisquer impedimentos futuros. Secretaria Municipal, e "para
mem uma verba de 2,5 mi- rio Campos, porém, esse orça-

táxi na Praça Pereira Oli- colegas que já estão ten- etc. Tudo isto custa di- quanto à possibilidade de neles serem erigidas construções. . aqueles casos que passarem
lhões de cruzeiros e mesmo mento não satisfaz a demanda

veria o novo aumento 'da tando trocar o seu carro, nheiro.Asituaçâo está tão feia ' O Projeto despercebidos pelos nossos fis- assim é suplementada frequen- da conservação necessária para
gasolina não oferece ne- grande .e confortável;' por que os pescadores. de São O projeto apresentado na Câmara tem a seguinte minuta, na cais a Prefeitura criou um ôr- temente com novas injeções de dotar as vias públicas de uma

Ih ha d brevi
.

t it J' sua Íntegra' recursos dos fundos muni-' da c c °uma c nce e so revi- ou ro menor, sem rmn o ose costumavam dirigir' gão para recebimento de recla- boa capaci de de traJeg,
vência ao profissional, se conforto, mas sensível- carros de praça como "bi- Art. lo. - Serão considerados aceitos, para todos os efeitos

mações ou sugestões sobre cipais. Isso porque, de período em

di dí legais os lotes de terrenos cuja área não alcance a metragem ': Isso porque - explica o " , '-oPersistir a tabela, atual. mente menos spen iOSO. co". Pois bem, agora ne- "f' da / / quaisquer problemas do muni- período e necessario a injeçamimma ixa pela lei no. 246, de 15 11 55.
,

' ,

'fi d- Coloca-se Cr$ 35,00 O proprietário do Opala n hum deles aparece. Prefe- Art 2 Os
'

tá d ' '

d cípio". secretario -, a geogra Ia e de 'outros recursos financeiJOS
1 b lha AX 00 I que faz'

n.I. O. - proprre arlOS e terrenos passiveis e se Florianópolis é bastante con- b ír as d iurrde gaso ina, tra a -se um -, J rem pescar mesmo. beneficiarem pelo disposto. no art. anterior, deverão apresentar para co rir as espesas on

dia inteiro e' dá féria de ponto na Praça: XV, SOZINHO, documento de propriedade à Prefeitura dentro do, prazo de 90 O caso mais recente da trâria a duração dos revesti- das da conservação das ruas. A
Cr$ 100,00, descontada a está trocando o seu carro Walter L. Silveira, pro- (noventa) dias a contar da publicação desta lei. '

_
existência de grandes buracos mentos colocados nas ruas mu- maioria das despesas são pro-

'

participação do proprietã- por um Gordini para ope- prietário do Corcel AX- § lo. - Esses terrenos, uma vez regularizados na forma da nas vias municipais foi consta: nicipais. Isto é, as ruas da cida- veníentes dos remendos efe
rio do veículo, sobra Cr $ raro com efe. O conforto -0036 decidiu dispensar o presente lei, poderão ser alienados sem quaisquer impedimentos tado no bairro da Agronômica de geralmente são dotadas de tuados nas ruas, devido ao fato

35,00 para o profissional piora, mas o consumo é motorista que trabalhava futuros quanto ii possibilidade de neles serem feitas construções. (um pouco além da residência declives ou de ondulações que da antiguidade dos calçamen-
que acaba empatando o in- menor. para êle. § 20. _. São considerados regulares nos termos do parágrafo governamental), Naquele local contribuem sobremaneira para tos existentes nessas vias da ci-
vestimento feito com o Osmar F·arias trabalha .; Sinto muito em ter

anterior, os lotes oriundos dos loteamentos aprovados pela .

b d o mau estado dessas vias. Além • d'ade que não conseguem sU-i1l ..... Prefeitura Municipal em data anterior a 15/11/55 e
eXiste um uraco de gran es

I d' d' d
-combustível. no Opala AX-0049 e tam- que dispensar o meu moto- ' . , proporções que quebra total-' ISSO, gran e numero e vias portar qualquer precipitaçao•.� consequentemente isentos de apresentação a- Prefeitura do

- Ademais � explica b ém está desencantado 'rista, mas vou voltar à Pra- doamento de propriedade. mente a paisagem das imedia- são propensas a uma das extre- climatológica ou um intensO
Ricardo, que dirige um com o excesso de trabalho ça e trabalhar sozinho, Só Art. 30. - Aos proprietários de casas constrUídas ções e obriga os motoristas midades (ou para a direita ou tráfego de veículos sem apre-
Corcel - ao preço atual da e a fraca remuneração. assim compensará alguma clandestinamente e já cadastradas, será facultado, proceder à sua que por lá trafegam a contor- para a esquerda) e por isso são sentarem, no dia seguinte, aba-
Bandeirada e do quilôm�- -'- Uma corrida até a Ci- coisa. Em Florianópolis há regularização. narem o obstáculo para evitar causadoras diretas dos desloca- timentos profundos ou aÍJ1da
tro rodado somente as vi- dade Universitária custa situações típicas que po- AIt. 40. '- A regularização a que se refere o art. anterior a destruição parcial do seu veÍ- mentQs dos paralelepípedos ou encrespamento no revestimen-
,ageris intermunicipais Cr $ 7,00. Gasta-se 2 lit, 0S dem resumir o drama dos deverá ser requerida até 90 (noventa) dias a contar da data da culo'. das lajotas. to.
compensariam. Aqui em que custam Cr $ .3 ,2C. A motoristas. Por exemplo: publicação desta lei, devidamente instruída com "Croquis" de Mas, por outro lado, segun- "Para tentar manter sem- - É uma realidade que
FI

. ,

I'
,

t
' construção e situação. °onanopo IS eXlS em mUl-. comissão do motorista fica uma corrida até Itaguaçu do o sccretário de obrás, o pre conservadas as vias munici- preocupa tanto o transeunte,Art. 50. - Não poderá ser beneficiada a construção comtas ladeiras e o consumo em Cr$ 2,10 e Cr$ 1,10 é' não passa de Cr$ 5,00, ' " problema da rua da Agronô- pais - disse ele,- a Secretaria motorista como a Prefeitura,caractensticas contrarias a lei e ao interesse público.de gasolina é dobrado. destinado ao proprietário Mas nada paga o tempo Art. 60. _ Esta lei entrará. em vigor na data de súa mica já foi sanado pela equipe de Obras conta com duas equi- mas tentaremos sempre suavi-

Uma corrida ao Morro Ge- do,automóvel. Somando-se perdido nas filas de espera publicação, revogadas as
....�lsposições em contrário. noturna de conservação das es- pes de trabalbo, uma funcio- zar a ação desses buracOS n?

n eral Vieira da Rosa, ape- toda a despesa - Cr $ 6,40 nas cabeceirlls da ponte tradas municipais. Ele explica nando durante o dia e outra à trânsito da comuhidade, expU- Isar do trajeto ser curto, - sobra um lucro real- Hercílio Luz, que o buraco existente era do noite, para não causar proble- ca o Secretário.
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